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本日のプログラム

次週例会 中学親善硬式野球大会報告会 ( 青少年奉仕委員会 )

講師例会「よそもの・わかもの」から始まる観光地くしろのイノベーション！」( プログラム委員会 )

■ロータリーソング：我らの生業　　■ソングリーダー：白幡　　博君
■会員数　　105名
■ビジター　釧路ベイロータリークラブ　中野　知子君
■ゲスト　　ホテル＆サウナ THE GEEK 株式会社代表　達川　慶輔様

 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さま、こんにち
は。今日の会長挨拶
は、最近気づいたこ
とを話させていただ
きます。
　先日、ふと自宅の
ガーディニングを見
ると、５月、６月には小さかった苗が見事に花を咲か
せているのが目に入りました。私は、植物にはあまり
興味がなく、普段は通り過ぎるだけなのですが、今回
は少し気になり妻に聞いてみました。「植物には水や
りのタイミング、日当たり、栄養など、その植物に合っ
た育て方をしている」と答えが返って来ました。そこ
で、私は人の成長と植物の成長は似ていると改めて感
じました。
　昨今、従業員不足が加速し、働き手が少なく、　難
しい状況が続いています。既存の永年働く従業員、は
たまた新人の 20代の従業員、〇〇みたいに育ってほ
しいなどと思ってしまいがちですが、ですが、それは
植物のようには、人材であってもその人らしい花を咲
かせるしかありません。
　ひまわりの種はひまわりしか育ちませんし、無理や
りチューリップに育てようとしても決してうまく行き
ません。1人 1人が既に持っている部分を見抜き、引
き出していけると素敵な花を咲かせてくれるだろうと
思います。人や植物の栄養も大切です。様々な経験や
他人から得る知識が持続され、成長できるのではない

でしょうか。適切な教育を既存スタッフに任せるとし
て、私はとにかく、社長として目にかけることを怠ら
ずやって行きたいと思っています。
　「見ているぞ」という定期的なコミュニケーション
だけでも本人の仕事へのモチベーションになり、気持
ちは全然違うのではないでしょうか。少し難しいです
が、妻が育てた植物のように適切なタイミングでその
人に合った栄養を得て欲しいと思います。
　最後になりますが、今週、小谷ガバナーから公式訪
問のお礼のメールが届いておりましたことと、ロー
ターアクト会長から皆さまから頂戴している援助金の
お礼の電話が来ていたことを報告して本日の会長挨拶
といたします。
　今日も楽しい例会にいたしましょう。
 
幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さん、こんにちは。幹事報告は４点あります。
　まず、９月のロータリーレートは１ドル 145 円と
なっております。
　10月 12・13 日の地区大会の登録は 30名の登録
をすることができました。ご参加される皆さん、大変
ありがとうございます。ちなみに、明日６日まで登録
の変更と追加ができます。まだ迷っている方は追加登
録ができますのでよろしくお願いいたします。
　９月 21・22日、社会奉仕委員会担当の『釧路湿原
国立公園の魅力を知る学びのツアー』の申し込みは明
日までとなっておりますので、参加される方は事務局
までお知らせください。

　最後です。９月 16日に開催の『ロータリアン・マ
スターズ』の申し込みは昨日までとなっておりました
が、明日までなら追加ができますので、ロータリアン・
マスターズに参加される方は事務局までお知らせくだ
さい。

プログラム委員会　瀧波　大亮委員長
　みなさん、こんにちは。プログラム委員会の瀧波で
す。本日は標茶町の塘路湖畔でゲストハウスなどを運
営している達川代表から自社の事業と釧路地域の観光
の未来の可能性についてお話いただきたいと思いま
す。
それでは達川さん、よろしくお願いいたします。

講演　ＴＨＥ ＧＥＥＫ株式会社代表　達川　慶輔様
　こんにちは。ただ
いまご紹介に与りま
した THE GEEK 株
式会社代表の達川慶
輔と申します。本日
は皆さんの貴重な時
間をいただきまして

誠にありがとうございます。
　きょうは瀧波さんから頂戴した『「よそもの・わか
もの」から始まる観光地くしろのイノベーション』と
題して私自身の話、弊社の事業概要と道東における活
動実績、今後の取り組みと展望などをお話させていた
だければと考えております。
　８月の例会では、ドット道東の野澤さんがお話され
たと伺っておりました。「とても温かい会で、安心し
て話して来たらいいよ」と言っていただいて、少しホッ
としております。
お昼時で、みなさんが眠くなることもあるかなと思い
ながら、少しでも楽しんでいただけたらと思おります。
30分の長丁場ですが、本日はどうぞよろしくお願い
いたします。
　早速ですが本日のアジェンダです。プレゼンのスラ
イドでは意匠性を重視したところ、文字が見にくくな
る本末転倒なことになっておりますが、ご容赦いただ
けたらと思います。
　まず『THE GEEK』についてのお話の後に、略歴を
お伝えさせていただこうと思います。この二つを話し
た時点で、皆さまの頭に「なぜ」という言葉が浮かぶ
方が多いと思いますので、自己紹介の後にこの疑問を
解消させていただいたて、釧路・道東の魅力の観点か
らお話をさせていただいて、この地でどのようなビジ
ネスをクリエイティブに取り組んでいきたいのかのお

話をさせていただこうと思います。
　はじめに、皆さま『ザ ギーク』の名前を聞いたこ
とあるよ、行ったことあるよ、という方がおりました
ら挙手いただけるでしょうか。はい、ありがとうござ
います。営業不足が目立ってしまったので精進いたし
ます。
　この機会に、THE GEEK について共有させていただ
けたらと思います。弊社 THE GEEK の場所は標茶町
の塘路という所にあります。釧路から 30分くらいの
立地です。最近は全国的トレンドのフィンランド式サ
ウナを併設した４部屋、一日最大 14名に宿泊いただ
ける宿泊宿を営んでおります。塘路というと『プレッ
ツェ モーロ』というと国道 391 のスパゲティ屋さん
が有名ですが、そこから目と鼻の先にあります。
　弊社のコンセプトをまとめてみました。THE GEEK
とは、「好き」を追求してくれる人はモノのこだわり
を心行くまで堪能してもらえるようなクラフトホステ
ルとしてご紹介させていただいております。この
GEEK という言葉は、社名にも由来しておりますが、
英単語を直訳すると「オタク」という意味になります。
どちらかというとシステムエンジニアのテック系のオ
タクを指す言葉ですが、一昔前まではいわゆる「日陰
者」と揶揄されることが多かったのですが、今となっ
ては、彼らは私たちの生活を支えるＩＴインフラを構
築した人々であり、アメリカでは既に大学のコン
ピューターサイエンスを専攻すると初任給が一番高い
と言われていたりするくらいまで確固たる地位を確立
した人たちです。
　そのような彼らは、何が現れても自分が信じて好き
なことを追求した結果、自分がただ楽しいだけではな
くて、その結果として、人々を幸せにする仕組みとか
インフラを作り上げた今となっては、必要不可欠なも
のを作ったことから着想して、私も THE GEEK の名
前をとって、好きなことから始めて、その結果として
自分の手の届く範囲の人々に、訪れる人々にゆっくり
してもらえるようなハードプレースを作りたいという
思いがあり、５年目になりますが宿泊施設を経営して
おります。
　昨今、文化の時代と言われておりまして、従来の働
き方、価値観とか目まぐるしく環境が変化するような
時代に突入していると考えています。こういう変化が
激しい時代にこそ、進化・変化を恐れないで挑戦して
行く個が集まるハードプレースを作りたいと弊社では
考えています。
起業というと勇気があるようなことなのかと思われ
て、同年代からは言われるのです。まぁ、信念をもっ
て歩み続ければ、私でも社会に何らかのインパクトを
与えることができることを周りに少しでも示せたらと
思っていて、共感してもらうことで少しばかりの勇気
を手の届く範囲の方々に得てもらえたらという思いを

込めております。
　この後でも少し触れますが、THE GEEK で重要にし
ていることのひとつとして、国籍・人種・宗教・年齢・
職業など、多様性のある社会と理解したうえで楽しく
生きて行くことを考えるきっかけの場所にしていきた
いと思って、コンセプトとさせていただいております。
　冒頭から重めの熱い思いを話させていただきました
ので、少しでもビジュアルな塘路の場所をお伝えした
いと思います。
　例えば、塘路はＪＲの釧網本線が通っていて、冬は
北海道唯一のＳＬ・蒸気機関車や、いまは観光列車『ノ
ロッコ号』が終着する所で、私どもの宿からは、目の
前に釧路湿原が見える場所にあります。本当に見える
ものは自然、聞こえてくるのは鳥の声か風の音。あと
は静寂という所になります。
　手前味噌ではありますが、こういう情景は映画のワ
ンシーンのようなことから着想して、Web などでも
イチオシでインスパイアーされたものがあります。そ
れを皆さまにお見せできたらと思います。
　映画のワンシーンを着想するために、スクリーンが
上がって上映スタートを着想したWeb です。GEEK
から見える釧網本線、ここで朝食・夕食を召し上がっ
ていただく場所です。室内のラウンジの写真、サウナ
とかいろいろございます。「塘路にこのような所があっ
たのですか」と言われるのですが、塘路駅を背にして
いただくと右斜めの前にこのような建物があります。
もしよかったらドライブのついでに見に来ていただけ
ればと思います。
　一応、サウナが有名な宿になっておりまして、サウ
ナのイメージ動画を持ってまいりましたので、再生さ
せていただきます。

　（動画再生）
　宿泊施設の横にあるサウナ施設です。モデルは釧路
の方々です。ＡＬＴ、アイルランド人のお友達と彼女
と友人のモデルに来てもらっています。
　八幡さんも詳しいと思いますがフィンランド式サウ
ナはこのように水をかけて水蒸気を起こして入ってい
ただくサウナです。釧路湿原が見渡せるサウナ、ＳＬ
が唯一目の前を通る所で、丘陵を模したＳＬサウナと
呼んでいただいております。あとはこのように『ノロッ
コ号』が見えたりします。
　ラウンジです。このような形でご飯を召し上がって
いただける場所もご用意しています。
　
　ここまで駆け足で来ました。GEEK の思いやサウナ
について話しましたが、次は私の略歴について少しお
話します。
　改めまして達川慶輔と申します。生まれは 1992 年
３月で、いま 32歳になります。「だいぶ老けているね」

と言われますが、まだ 32歳です。地元は横浜の戸塚
です。「戸塚ヨットスクール」とか聞いたことのある
方が多いのではないでしょうか。中学までは地元の横
浜で過ごしました。高校の３年間はスイスに留学をさ
せていただいておりました。寄宿制のボーリングス
クールで、スイスにあるフランス語圏で日本人ととも
に英語を勉強するというトリッキーな高校生活を３年
間過ごしてきました。高校の３年間で日本がどのよう
に自分の目に映るのかを自分の目で確かめたいという
思いがあって、海外の大学に進学せずに日本の法政大

学国際教養学部に入
学して日本に帰って
来ました。一応、大
学でも授業が全て英
語で、教授陣もネイ
ティブな英語の方々
という環境下で勉強

していましたが、日本にいながらまた窮屈な思いをす
ることがあったので、改めてアメリカの西海岸・カル
フォルニア大学のディビス校に１年間の正規留学で
行ったこともあります。
　単位も問題なく取っていたのですけれど、在学中に
やり残したことを残したくなかったので、自身のルー
ツでもある韓国、うちの父親が在日韓国人こともあっ
て韓国に留学しようとなって、半年弱くらいを韓国の
延世大学に留学しておりました。
　そんなこんなで大学生活を終えて、帰国後は日本で
就職活動をして、ウイルスバスターで知られるトレン
ドマイクロ株式会社の法人営業として東京で５年間、
社会人としての経験も積ませていただいております。
　もともとは「３年で辞める」と言って入社した会社
ですが、５年を迎えそうだったこともあって一念発起
して会社を辞めることを決意したのは 2019 年です。
その後とんとん拍子で 2020 年１月に会社に伝え、
ちょうど武漢でコロナが流行り始めたころですが３月
に退職して、７月には標茶町の塘路に移り住んで
「THE GEEK 株式会社」を設立しています。
　私の父親がシンガポールやマレーシアでヘッジファ
ンド運用会社を経営している背景がありまして、昨年
の２カ月程、シンガポールにあるファンド・ヘッジと
いうアジア最大のヘッジファンドでも武者修行をさせ
ていただいていた経緯があります。
　ここまで話すと、皆さんは「なんでや」と疑問が浮
かんできて、私が事業を始めてよく聞かれる質問の二
つを聞かれてもいないのにお伝えさせていただきま
す。
「なんで、大手のＩＴを辞めてゲストハウスなの」「な
んで、塘路なの」がはてなマークとしてあると思いま
す。「なんでゲストハウスなの」ですが、アメリカ留
学中にオレゴン州のポートランドという所、ビアバー

ナ、ビール天国とか、コーヒーのビックスリーと言わ
れる大手のコーヒーチェーンとか、全米の住みたい街
ナンバーワンの街、があるのです。そこを訪れた際に、
今で言う有名な京都にエースホテルがありますが、
バックパックで一人で行った際に地元の営業のビール
マンとクラフトビールを作っている工場の作り手が
「アサヒ」、「サッポロ」とか滅茶苦茶話しかけてきて、
その当時は、私は大学生でバックパックを背負ってい
たのですが、話をしに来たのかと思っていたら「日本
人なのでしょ、ビールをどうやってあんなに美味しく
作っているの」と私の意見を聞いてくれたのです。そ
の話の延長で、地元のお爺ちゃん、お祖母ちゃん、旅
に来ていたヨーロッパの方とか、いわゆるＬＧＢＴ級
の所だったりして、ポートランドは元々、白人至上主
義という文化が根付くような所でしたが、そんな背景
を持つ所でも多様性、国籍・人種・職業の違いを横に
置いて、みんなでフラットに話し合えるカルチャーが
私にフィットしていて、いつかこういうことを東京で、
日本でやってみたいなという思いがありました。これ
が大きいところです。会社で働きましたが、入社する
時にも「３年で辞めます」と言って入社していました
が、ゲストハウスはそこでの体験が大きいところのひ
とつになります。
　「なんで塘路なの」です。これは父親の話が入って
きます。シンガポール、マレーシアと暑い所で過ごし
ていた父親が「還暦は涼しい所で過ごしたい」という
思いがあって、日本全国を探すなかで標茶町の塘路に

出合ったのです。そ
のタイミングで私が
会社を辞める決意を
したこともあって
「じゃ、遊びにおい
でよ」と。ここに来
てみたら、私ももの

すごくいい所だと一目ぼれして、一念発起でビジネス
プランを書いて「会社設立するから買わせてくれ」と
父親からゲストハウスの母体となる家を購入しまし
た。
THE GEEK 株式会社の代表は私ですが、父親が大口債
権者かつＶＣの立ち位置でやらせていただいていま
す。ヒーヒー言いながら借金を返しております。長々
と話しましたが、よくある「なぜ」を皆さんにお話さ
せていただきました。
　やっと本日の本題、「観光地くしろのイノベーショ
ン」に少しずつ入って行きます。道東・釧路の魅力は
ホントにたくさんあると思っています。ここに挙げき
れないくらいあります。全て書いてある良さのところ
で、私が感じる所をハイライトにしてきました。
手つかずの自然が残る土地。日本に 35カ所ある国立
公園の１／６が北海道にあって、その半分を道東が占

めているのがすごいのです。夏の最高平均気温が 21
度という驚異的な数字を持っているが故に、道外から
の夏の長期移住の方が 10数年連続一番も釧路ならで
はと感じています。東京までの距離もドアツードアで
いくと４時間かからないくらいという立地の良さ。最
近、日経新聞に載っていましたが、「全国のふるさと
納税のトップ５」の自治体が紋別、根室、弟子屈など
ほとんどが道東にあります。釧路・道東の魅力は挙げ
だしたらキリがありません。私もビジネスを始めるう
えで、こういう所を学生ぶりに文献を調べて、この地
でビジネスをやろうとするきっかけに至りました。
　弊社の取り組みの事例の紹介をさせていただきま
す。弊社がこれまでどのような宣伝をして来たかに興
味を持っていただける方もおりますので、お見せしま
す。
来た当初は、クラウドファンディングを活用して広告
宣伝費を打たずに資金調達という建前の部分と、本音
ではこの事業をみんなに知ってもらいたいというプロ
ジェクトを打ち立てて、「北海道で唯一ＳＬが走る塘
路」という場所で、釧路湿原を見ながら入る絶景サウ
ナを作りたい、とクラウドファンディングをさせてい
ただきました。目標金額は 200 万円に設定していま
したが、２日で達成して、結果としては 340 万円、
200 人くらいの方に支援していただきました。
　実際の人数は 200 人くらいですが、ＳＭＳとかがで
きるリーチ数で何名に届いたか、どのような方がペー
ジを見てくれたのか、という情報も吸い上げています
が、ＳＮＳの総数を比べると万単位の方に刺さったと
いうことになります。このクラウドファンディングを
活用した資金調達、かつ情報発信することによって広
告宣伝費の代わりにすることを行いました。
今となってはサウナの評価サイトがあります。いわゆ
るサウナの「食べログ」のようなWeb ページがあり
ます。北海道は東京に次いで２番目にサウナが多い都
道府県になっていて、930 軒近くあります。おかげ
様でクラウドファンディングを行った経緯から THE 
GEEK は上から 15番目に来ています。新設のサウナ、
宿泊事業とかリノベーションでない所でここまで来ら
れたのは弊社だけではないかと思っています。クラウ
ドファンディングを活用した事例を紹介させていただ
きました。
他の取り組み事例としては、令和５年度に採択いただ
いた国交省の環境庁が行った補助事業・観光再始動事
業があります。簡単に言うと、自治体が出せるものと、
民間が出せるものと２種類がありました。私は民間の
企業として出させていただきました。補助率が９割で
2000 万円くらいが取れる大きな補助金がありまし
た。これを活用することによって、従来かけるイニシャ
ルコストを補填して今後持続可能なビジネスを作って
行くことで、釧路湿原で一番大きな湖・塘路湖の上が

完全結氷する１月から２月の間の１カ月間、夜間に結
氷した湖の上でグランピングテントを作って、アイヌ
の文化を取り入れたフュージョン料理としてのオール
道産のチーズフォンデュを提供する事業を行いまし
た。
これはひとつの事例ですが、ギャラリーとしてはこの
ような形で、真っ暗な中で光っているのがテントです。
国立公園の上なので宿泊はできませんので、デイイベ
ントになってしまいましたが補助金を活用した事例と
して紹介させていただきました。
こちらも補助事業を活用したプロモーションビデオで
す。北海道の良さ、道東の魅力では、地元にいると分
からない魅力があるかもしれませんが、手つかずの自
然、これは細岡から撮った写真ですが釧路川。一級河
川で 154kmある中でダムがなくて蛇行している川は
珍しいのです。こういう自然環境が織りなす自然をい
かに生かすかに焦点を置いて、観光を取り組ませてい
ただいております。
実は、今年度も環境庁の別の補助事業・地域観光再発
見事業に採択いただきました。採択率が 15％くらい
の厳しい狭き門ではありましたが、いま２泊３日のツ
アー工程を作っているものがあるので話させていただ
きます。GEEKから15分の所でうちの姉が牧場をやっ
ていて、そこを使って２泊３日で塘路・阿歴内地域を
ベースとした観光ツアーで外国人のインバウンド向け
に、特にアドベンチャートラベルや高付加事業に最近
注目していただいているので、そういうターゲットに
向けて塘路にある環境を生かして新たなコンテンツを
作り上げる事業をさせていただいております。来年の
１～２月に行うプログラムになります。昨年の湖畔で
の事業をリバイスして再販モデルとしてやる補助事業
になります。このような事業を行っております。
先ほどのクラウドファンディングとは別で、東京ドー
ムの 10個分、15万坪の牧場で、牧場かつホースリ
トリートという事業を姉が始めて、このクラウドファ
ンディングで土台作りとか資金調達にも弊社で入らせ
てもらっているところがあって、姉の会社とは資金提
携はないので問題はないのです。こういうところも
THE GEEK が取り組んでおります。９月末には阿歴内
にある牧場も完成して、カフェ事業も始める予定です。
　いろいろなことをやり過ぎて、最近は「なに屋さん
か分からない」と言われるのですが、THE GEEK に来
て下さる宿泊者の中で、３割くらいが個人事業主さん、
お医者さん、会計士さん、いわゆる富裕層の方に最近
多く来ていただいております。年間に 4000 人弱くら
いが来てくれる宿ですが、その３割が高所得者層とい
うのも珍しい宿だと思っております。
その方々向けに、「シンガポール、マレーシアで学ぶ
金融の勉強会ツアー」を最近、やっております。これ
は先ほどの略歴で話しました昨年参加したシンガポー

ルにあるアジアで最大のヘッジファンドでの金融勉強
体験を私自身がしてきたこともあって、そこでつな
がったツテを生かして、実際にシンガポールの金融機
関を訪れて話を聞くツアーも行っております。
　今後は、THE GEEK という媒体を単なる宿泊ホテル
としてとらえるだけではなくて、富裕層が集まる所と
して見立てて、そこを起点にしたビジネスをいま考え
ています。一例としてこの写真のような取り組みもし
ております。
　では、どのような連携先企業とか協業体制にあるか
についてです。「株式会社 TABIPPO」は、東京で旅を
拡げようとしている会社です。観光関連で有名なとこ
ろでは、「アクティビティジャパン」です。大手の
OTA、「ブッキングドットコム」とか「じゃらん」「楽
天トラベル」という業界に当たる会社です。こういう
所と連携の実績があります。
2020 年 7月にスタートした会社ですので、今年で５
年目を迎えたまだ若い企業ではありますが、この地に
おいて釧路・道東という観光の魅力を最大限に生かし
て今後も事業展開を図って行きたいと考えておりま
す。そのご紹介とさせていただきました。
文字が見にくくて恐縮ではありましたが、これをもっ
て弊社・THE GEEK で行っている事業の紹介とさせて
いただきました。
本日は、貴重なお時間をいただきましてありがとうご
ざいました。

会長謝辞　髙橋　直人会長
　ホテル＆サウナ
THE GEEK 株式会社
代表達川慶輔様、本
日はありがとうござ
いました。
　もう少し時間があ
れば、たっぷりと深

い話も聞けたと思いますが、短い中でも大変貴重な話
を聞かせていただきました。ありがとうございます。
　私も、ホテルもサウナも大好きで、連休がとれた際
にはちょくちょく出かけておりますので、今度機会が
あればぜひ、お邪魔したいと思います。
本日は貴重なお時間をいただきありがとうございまし
た。これからも、ひがし北海道を全国に広めていただ
くことを期待して謝辞の挨拶といたします。ありがと
うございました。

会長の時間



 

■ 本日のプログラム ■
講師例会「よそもの・わかもの」から始まる観光地くしろのイノベーション！」

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さま、こんにち
は。今日の会長挨拶
は、最近気づいたこ
とを話させていただ
きます。
　先日、ふと自宅の
ガーディニングを見
ると、５月、６月には小さかった苗が見事に花を咲か
せているのが目に入りました。私は、植物にはあまり
興味がなく、普段は通り過ぎるだけなのですが、今回
は少し気になり妻に聞いてみました。「植物には水や
りのタイミング、日当たり、栄養など、その植物に合っ
た育て方をしている」と答えが返って来ました。そこ
で、私は人の成長と植物の成長は似ていると改めて感
じました。
　昨今、従業員不足が加速し、働き手が少なく、　難
しい状況が続いています。既存の永年働く従業員、は
たまた新人の 20代の従業員、〇〇みたいに育ってほ
しいなどと思ってしまいがちですが、ですが、それは
植物のようには、人材であってもその人らしい花を咲
かせるしかありません。
　ひまわりの種はひまわりしか育ちませんし、無理や
りチューリップに育てようとしても決してうまく行き
ません。1人 1人が既に持っている部分を見抜き、引
き出していけると素敵な花を咲かせてくれるだろうと
思います。人や植物の栄養も大切です。様々な経験や
他人から得る知識が持続され、成長できるのではない

でしょうか。適切な教育を既存スタッフに任せるとし
て、私はとにかく、社長として目にかけることを怠ら
ずやって行きたいと思っています。
　「見ているぞ」という定期的なコミュニケーション
だけでも本人の仕事へのモチベーションになり、気持
ちは全然違うのではないでしょうか。少し難しいです
が、妻が育てた植物のように適切なタイミングでその
人に合った栄養を得て欲しいと思います。
　最後になりますが、今週、小谷ガバナーから公式訪
問のお礼のメールが届いておりましたことと、ロー
ターアクト会長から皆さまから頂戴している援助金の
お礼の電話が来ていたことを報告して本日の会長挨拶
といたします。
　今日も楽しい例会にいたしましょう。
 
幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さん、こんにちは。幹事報告は４点あります。
　まず、９月のロータリーレートは１ドル 145 円と
なっております。
　10月 12・13 日の地区大会の登録は 30名の登録
をすることができました。ご参加される皆さん、大変
ありがとうございます。ちなみに、明日６日まで登録
の変更と追加ができます。まだ迷っている方は追加登
録ができますのでよろしくお願いいたします。
　９月 21・22日、社会奉仕委員会担当の『釧路湿原
国立公園の魅力を知る学びのツアー』の申し込みは明
日までとなっておりますので、参加される方は事務局
までお知らせください。

　最後です。９月 16日に開催の『ロータリアン・マ
スターズ』の申し込みは昨日までとなっておりました
が、明日までなら追加ができますので、ロータリアン・
マスターズに参加される方は事務局までお知らせくだ
さい。

プログラム委員会　瀧波　大亮委員長
　みなさん、こんにちは。プログラム委員会の瀧波で
す。本日は標茶町の塘路湖畔でゲストハウスなどを運
営している達川代表から自社の事業と釧路地域の観光
の未来の可能性についてお話いただきたいと思いま
す。
それでは達川さん、よろしくお願いいたします。

講演　ＴＨＥ ＧＥＥＫ株式会社代表　達川　慶輔様
　こんにちは。ただ
いまご紹介に与りま
した THE GEEK 株
式会社代表の達川慶
輔と申します。本日
は皆さんの貴重な時
間をいただきまして

誠にありがとうございます。
　きょうは瀧波さんから頂戴した『「よそもの・わか
もの」から始まる観光地くしろのイノベーション』と
題して私自身の話、弊社の事業概要と道東における活
動実績、今後の取り組みと展望などをお話させていた
だければと考えております。
　８月の例会では、ドット道東の野澤さんがお話され
たと伺っておりました。「とても温かい会で、安心し
て話して来たらいいよ」と言っていただいて、少しホッ
としております。
お昼時で、みなさんが眠くなることもあるかなと思い
ながら、少しでも楽しんでいただけたらと思おります。
30分の長丁場ですが、本日はどうぞよろしくお願い
いたします。
　早速ですが本日のアジェンダです。プレゼンのスラ
イドでは意匠性を重視したところ、文字が見にくくな
る本末転倒なことになっておりますが、ご容赦いただ
けたらと思います。
　まず『THE GEEK』についてのお話の後に、略歴を
お伝えさせていただこうと思います。この二つを話し
た時点で、皆さまの頭に「なぜ」という言葉が浮かぶ
方が多いと思いますので、自己紹介の後にこの疑問を
解消させていただいたて、釧路・道東の魅力の観点か
らお話をさせていただいて、この地でどのようなビジ
ネスをクリエイティブに取り組んでいきたいのかのお

話をさせていただこうと思います。
　はじめに、皆さま『ザ ギーク』の名前を聞いたこ
とあるよ、行ったことあるよ、という方がおりました
ら挙手いただけるでしょうか。はい、ありがとうござ
います。営業不足が目立ってしまったので精進いたし
ます。
　この機会に、THE GEEK について共有させていただ
けたらと思います。弊社 THE GEEK の場所は標茶町
の塘路という所にあります。釧路から 30分くらいの
立地です。最近は全国的トレンドのフィンランド式サ
ウナを併設した４部屋、一日最大 14名に宿泊いただ
ける宿泊宿を営んでおります。塘路というと『プレッ
ツェ モーロ』というと国道 391 のスパゲティ屋さん
が有名ですが、そこから目と鼻の先にあります。
　弊社のコンセプトをまとめてみました。THE GEEK
とは、「好き」を追求してくれる人はモノのこだわり
を心行くまで堪能してもらえるようなクラフトホステ
ルとしてご紹介させていただいております。この
GEEK という言葉は、社名にも由来しておりますが、
英単語を直訳すると「オタク」という意味になります。
どちらかというとシステムエンジニアのテック系のオ
タクを指す言葉ですが、一昔前まではいわゆる「日陰
者」と揶揄されることが多かったのですが、今となっ
ては、彼らは私たちの生活を支えるＩＴインフラを構
築した人々であり、アメリカでは既に大学のコン
ピューターサイエンスを専攻すると初任給が一番高い
と言われていたりするくらいまで確固たる地位を確立
した人たちです。
　そのような彼らは、何が現れても自分が信じて好き
なことを追求した結果、自分がただ楽しいだけではな
くて、その結果として、人々を幸せにする仕組みとか
インフラを作り上げた今となっては、必要不可欠なも
のを作ったことから着想して、私も THE GEEK の名
前をとって、好きなことから始めて、その結果として
自分の手の届く範囲の人々に、訪れる人々にゆっくり
してもらえるようなハードプレースを作りたいという
思いがあり、５年目になりますが宿泊施設を経営して
おります。
　昨今、文化の時代と言われておりまして、従来の働
き方、価値観とか目まぐるしく環境が変化するような
時代に突入していると考えています。こういう変化が
激しい時代にこそ、進化・変化を恐れないで挑戦して
行く個が集まるハードプレースを作りたいと弊社では
考えています。
起業というと勇気があるようなことなのかと思われ
て、同年代からは言われるのです。まぁ、信念をもっ
て歩み続ければ、私でも社会に何らかのインパクトを
与えることができることを周りに少しでも示せたらと
思っていて、共感してもらうことで少しばかりの勇気
を手の届く範囲の方々に得てもらえたらという思いを

込めております。
　この後でも少し触れますが、THE GEEK で重要にし
ていることのひとつとして、国籍・人種・宗教・年齢・
職業など、多様性のある社会と理解したうえで楽しく
生きて行くことを考えるきっかけの場所にしていきた
いと思って、コンセプトとさせていただいております。
　冒頭から重めの熱い思いを話させていただきました
ので、少しでもビジュアルな塘路の場所をお伝えした
いと思います。
　例えば、塘路はＪＲの釧網本線が通っていて、冬は
北海道唯一のＳＬ・蒸気機関車や、いまは観光列車『ノ
ロッコ号』が終着する所で、私どもの宿からは、目の
前に釧路湿原が見える場所にあります。本当に見える
ものは自然、聞こえてくるのは鳥の声か風の音。あと
は静寂という所になります。
　手前味噌ではありますが、こういう情景は映画のワ
ンシーンのようなことから着想して、Web などでも
イチオシでインスパイアーされたものがあります。そ
れを皆さまにお見せできたらと思います。
　映画のワンシーンを着想するために、スクリーンが
上がって上映スタートを着想したWeb です。GEEK
から見える釧網本線、ここで朝食・夕食を召し上がっ
ていただく場所です。室内のラウンジの写真、サウナ
とかいろいろございます。「塘路にこのような所があっ
たのですか」と言われるのですが、塘路駅を背にして
いただくと右斜めの前にこのような建物があります。
もしよかったらドライブのついでに見に来ていただけ
ればと思います。
　一応、サウナが有名な宿になっておりまして、サウ
ナのイメージ動画を持ってまいりましたので、再生さ
せていただきます。

　（動画再生）
　宿泊施設の横にあるサウナ施設です。モデルは釧路
の方々です。ＡＬＴ、アイルランド人のお友達と彼女
と友人のモデルに来てもらっています。
　八幡さんも詳しいと思いますがフィンランド式サウ
ナはこのように水をかけて水蒸気を起こして入ってい
ただくサウナです。釧路湿原が見渡せるサウナ、ＳＬ
が唯一目の前を通る所で、丘陵を模したＳＬサウナと
呼んでいただいております。あとはこのように『ノロッ
コ号』が見えたりします。
　ラウンジです。このような形でご飯を召し上がって
いただける場所もご用意しています。
　
　ここまで駆け足で来ました。GEEK の思いやサウナ
について話しましたが、次は私の略歴について少しお
話します。
　改めまして達川慶輔と申します。生まれは 1992 年
３月で、いま 32歳になります。「だいぶ老けているね」

と言われますが、まだ 32歳です。地元は横浜の戸塚
です。「戸塚ヨットスクール」とか聞いたことのある
方が多いのではないでしょうか。中学までは地元の横
浜で過ごしました。高校の３年間はスイスに留学をさ
せていただいておりました。寄宿制のボーリングス
クールで、スイスにあるフランス語圏で日本人ととも
に英語を勉強するというトリッキーな高校生活を３年
間過ごしてきました。高校の３年間で日本がどのよう
に自分の目に映るのかを自分の目で確かめたいという
思いがあって、海外の大学に進学せずに日本の法政大

学国際教養学部に入
学して日本に帰って
来ました。一応、大
学でも授業が全て英
語で、教授陣もネイ
ティブな英語の方々
という環境下で勉強

していましたが、日本にいながらまた窮屈な思いをす
ることがあったので、改めてアメリカの西海岸・カル
フォルニア大学のディビス校に１年間の正規留学で
行ったこともあります。
　単位も問題なく取っていたのですけれど、在学中に
やり残したことを残したくなかったので、自身のルー
ツでもある韓国、うちの父親が在日韓国人こともあっ
て韓国に留学しようとなって、半年弱くらいを韓国の
延世大学に留学しておりました。
　そんなこんなで大学生活を終えて、帰国後は日本で
就職活動をして、ウイルスバスターで知られるトレン
ドマイクロ株式会社の法人営業として東京で５年間、
社会人としての経験も積ませていただいております。
　もともとは「３年で辞める」と言って入社した会社
ですが、５年を迎えそうだったこともあって一念発起
して会社を辞めることを決意したのは 2019 年です。
その後とんとん拍子で 2020 年１月に会社に伝え、
ちょうど武漢でコロナが流行り始めたころですが３月
に退職して、７月には標茶町の塘路に移り住んで
「THE GEEK 株式会社」を設立しています。
　私の父親がシンガポールやマレーシアでヘッジファ
ンド運用会社を経営している背景がありまして、昨年
の２カ月程、シンガポールにあるファンド・ヘッジと
いうアジア最大のヘッジファンドでも武者修行をさせ
ていただいていた経緯があります。
　ここまで話すと、皆さんは「なんでや」と疑問が浮
かんできて、私が事業を始めてよく聞かれる質問の二
つを聞かれてもいないのにお伝えさせていただきま
す。
「なんで、大手のＩＴを辞めてゲストハウスなの」「な
んで、塘路なの」がはてなマークとしてあると思いま
す。「なんでゲストハウスなの」ですが、アメリカ留
学中にオレゴン州のポートランドという所、ビアバー

ナ、ビール天国とか、コーヒーのビックスリーと言わ
れる大手のコーヒーチェーンとか、全米の住みたい街
ナンバーワンの街、があるのです。そこを訪れた際に、
今で言う有名な京都にエースホテルがありますが、
バックパックで一人で行った際に地元の営業のビール
マンとクラフトビールを作っている工場の作り手が
「アサヒ」、「サッポロ」とか滅茶苦茶話しかけてきて、
その当時は、私は大学生でバックパックを背負ってい
たのですが、話をしに来たのかと思っていたら「日本
人なのでしょ、ビールをどうやってあんなに美味しく
作っているの」と私の意見を聞いてくれたのです。そ
の話の延長で、地元のお爺ちゃん、お祖母ちゃん、旅
に来ていたヨーロッパの方とか、いわゆるＬＧＢＴ級
の所だったりして、ポートランドは元々、白人至上主
義という文化が根付くような所でしたが、そんな背景
を持つ所でも多様性、国籍・人種・職業の違いを横に
置いて、みんなでフラットに話し合えるカルチャーが
私にフィットしていて、いつかこういうことを東京で、
日本でやってみたいなという思いがありました。これ
が大きいところです。会社で働きましたが、入社する
時にも「３年で辞めます」と言って入社していました
が、ゲストハウスはそこでの体験が大きいところのひ
とつになります。
　「なんで塘路なの」です。これは父親の話が入って
きます。シンガポール、マレーシアと暑い所で過ごし
ていた父親が「還暦は涼しい所で過ごしたい」という
思いがあって、日本全国を探すなかで標茶町の塘路に

出合ったのです。そ
のタイミングで私が
会社を辞める決意を
したこともあって
「じゃ、遊びにおい
でよ」と。ここに来
てみたら、私ももの

すごくいい所だと一目ぼれして、一念発起でビジネス
プランを書いて「会社設立するから買わせてくれ」と
父親からゲストハウスの母体となる家を購入しまし
た。
THE GEEK 株式会社の代表は私ですが、父親が大口債
権者かつＶＣの立ち位置でやらせていただいていま
す。ヒーヒー言いながら借金を返しております。長々
と話しましたが、よくある「なぜ」を皆さんにお話さ
せていただきました。
　やっと本日の本題、「観光地くしろのイノベーショ
ン」に少しずつ入って行きます。道東・釧路の魅力は
ホントにたくさんあると思っています。ここに挙げき
れないくらいあります。全て書いてある良さのところ
で、私が感じる所をハイライトにしてきました。
手つかずの自然が残る土地。日本に 35カ所ある国立
公園の１／６が北海道にあって、その半分を道東が占

めているのがすごいのです。夏の最高平均気温が 21
度という驚異的な数字を持っているが故に、道外から
の夏の長期移住の方が 10数年連続一番も釧路ならで
はと感じています。東京までの距離もドアツードアで
いくと４時間かからないくらいという立地の良さ。最
近、日経新聞に載っていましたが、「全国のふるさと
納税のトップ５」の自治体が紋別、根室、弟子屈など
ほとんどが道東にあります。釧路・道東の魅力は挙げ
だしたらキリがありません。私もビジネスを始めるう
えで、こういう所を学生ぶりに文献を調べて、この地
でビジネスをやろうとするきっかけに至りました。
　弊社の取り組みの事例の紹介をさせていただきま
す。弊社がこれまでどのような宣伝をして来たかに興
味を持っていただける方もおりますので、お見せしま
す。
来た当初は、クラウドファンディングを活用して広告
宣伝費を打たずに資金調達という建前の部分と、本音
ではこの事業をみんなに知ってもらいたいというプロ
ジェクトを打ち立てて、「北海道で唯一ＳＬが走る塘
路」という場所で、釧路湿原を見ながら入る絶景サウ
ナを作りたい、とクラウドファンディングをさせてい
ただきました。目標金額は 200 万円に設定していま
したが、２日で達成して、結果としては 340 万円、
200 人くらいの方に支援していただきました。
　実際の人数は 200 人くらいですが、ＳＭＳとかがで
きるリーチ数で何名に届いたか、どのような方がペー
ジを見てくれたのか、という情報も吸い上げています
が、ＳＮＳの総数を比べると万単位の方に刺さったと
いうことになります。このクラウドファンディングを
活用した資金調達、かつ情報発信することによって広
告宣伝費の代わりにすることを行いました。
今となってはサウナの評価サイトがあります。いわゆ
るサウナの「食べログ」のようなWeb ページがあり
ます。北海道は東京に次いで２番目にサウナが多い都
道府県になっていて、930 軒近くあります。おかげ
様でクラウドファンディングを行った経緯から THE 
GEEK は上から 15番目に来ています。新設のサウナ、
宿泊事業とかリノベーションでない所でここまで来ら
れたのは弊社だけではないかと思っています。クラウ
ドファンディングを活用した事例を紹介させていただ
きました。
他の取り組み事例としては、令和５年度に採択いただ
いた国交省の環境庁が行った補助事業・観光再始動事
業があります。簡単に言うと、自治体が出せるものと、
民間が出せるものと２種類がありました。私は民間の
企業として出させていただきました。補助率が９割で
2000 万円くらいが取れる大きな補助金がありまし
た。これを活用することによって、従来かけるイニシャ
ルコストを補填して今後持続可能なビジネスを作って
行くことで、釧路湿原で一番大きな湖・塘路湖の上が

完全結氷する１月から２月の間の１カ月間、夜間に結
氷した湖の上でグランピングテントを作って、アイヌ
の文化を取り入れたフュージョン料理としてのオール
道産のチーズフォンデュを提供する事業を行いまし
た。
これはひとつの事例ですが、ギャラリーとしてはこの
ような形で、真っ暗な中で光っているのがテントです。
国立公園の上なので宿泊はできませんので、デイイベ
ントになってしまいましたが補助金を活用した事例と
して紹介させていただきました。
こちらも補助事業を活用したプロモーションビデオで
す。北海道の良さ、道東の魅力では、地元にいると分
からない魅力があるかもしれませんが、手つかずの自
然、これは細岡から撮った写真ですが釧路川。一級河
川で 154kmある中でダムがなくて蛇行している川は
珍しいのです。こういう自然環境が織りなす自然をい
かに生かすかに焦点を置いて、観光を取り組ませてい
ただいております。
実は、今年度も環境庁の別の補助事業・地域観光再発
見事業に採択いただきました。採択率が 15％くらい
の厳しい狭き門ではありましたが、いま２泊３日のツ
アー工程を作っているものがあるので話させていただ
きます。GEEKから15分の所でうちの姉が牧場をやっ
ていて、そこを使って２泊３日で塘路・阿歴内地域を
ベースとした観光ツアーで外国人のインバウンド向け
に、特にアドベンチャートラベルや高付加事業に最近
注目していただいているので、そういうターゲットに
向けて塘路にある環境を生かして新たなコンテンツを
作り上げる事業をさせていただいております。来年の
１～２月に行うプログラムになります。昨年の湖畔で
の事業をリバイスして再販モデルとしてやる補助事業
になります。このような事業を行っております。
先ほどのクラウドファンディングとは別で、東京ドー
ムの 10個分、15万坪の牧場で、牧場かつホースリ
トリートという事業を姉が始めて、このクラウドファ
ンディングで土台作りとか資金調達にも弊社で入らせ
てもらっているところがあって、姉の会社とは資金提
携はないので問題はないのです。こういうところも
THE GEEK が取り組んでおります。９月末には阿歴内
にある牧場も完成して、カフェ事業も始める予定です。
　いろいろなことをやり過ぎて、最近は「なに屋さん
か分からない」と言われるのですが、THE GEEK に来
て下さる宿泊者の中で、３割くらいが個人事業主さん、
お医者さん、会計士さん、いわゆる富裕層の方に最近
多く来ていただいております。年間に 4000 人弱くら
いが来てくれる宿ですが、その３割が高所得者層とい
うのも珍しい宿だと思っております。
その方々向けに、「シンガポール、マレーシアで学ぶ
金融の勉強会ツアー」を最近、やっております。これ
は先ほどの略歴で話しました昨年参加したシンガポー

ルにあるアジアで最大のヘッジファンドでの金融勉強
体験を私自身がしてきたこともあって、そこでつな
がったツテを生かして、実際にシンガポールの金融機
関を訪れて話を聞くツアーも行っております。
　今後は、THE GEEK という媒体を単なる宿泊ホテル
としてとらえるだけではなくて、富裕層が集まる所と
して見立てて、そこを起点にしたビジネスをいま考え
ています。一例としてこの写真のような取り組みもし
ております。
　では、どのような連携先企業とか協業体制にあるか
についてです。「株式会社 TABIPPO」は、東京で旅を
拡げようとしている会社です。観光関連で有名なとこ
ろでは、「アクティビティジャパン」です。大手の
OTA、「ブッキングドットコム」とか「じゃらん」「楽
天トラベル」という業界に当たる会社です。こういう
所と連携の実績があります。
2020 年 7月にスタートした会社ですので、今年で５
年目を迎えたまだ若い企業ではありますが、この地に
おいて釧路・道東という観光の魅力を最大限に生かし
て今後も事業展開を図って行きたいと考えておりま
す。そのご紹介とさせていただきました。
文字が見にくくて恐縮ではありましたが、これをもっ
て弊社・THE GEEK で行っている事業の紹介とさせて
いただきました。
本日は、貴重なお時間をいただきましてありがとうご
ざいました。

会長謝辞　髙橋　直人会長
　ホテル＆サウナ
THE GEEK 株式会社
代表達川慶輔様、本
日はありがとうござ
いました。
　もう少し時間があ
れば、たっぷりと深

い話も聞けたと思いますが、短い中でも大変貴重な話
を聞かせていただきました。ありがとうございます。
　私も、ホテルもサウナも大好きで、連休がとれた際
にはちょくちょく出かけておりますので、今度機会が
あればぜひ、お邪魔したいと思います。
本日は貴重なお時間をいただきありがとうございまし
た。これからも、ひがし北海道を全国に広めていただ
くことを期待して謝辞の挨拶といたします。ありがと
うございました。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さま、こんにち
は。今日の会長挨拶
は、最近気づいたこ
とを話させていただ
きます。
　先日、ふと自宅の
ガーディニングを見
ると、５月、６月には小さかった苗が見事に花を咲か
せているのが目に入りました。私は、植物にはあまり
興味がなく、普段は通り過ぎるだけなのですが、今回
は少し気になり妻に聞いてみました。「植物には水や
りのタイミング、日当たり、栄養など、その植物に合っ
た育て方をしている」と答えが返って来ました。そこ
で、私は人の成長と植物の成長は似ていると改めて感
じました。
　昨今、従業員不足が加速し、働き手が少なく、　難
しい状況が続いています。既存の永年働く従業員、は
たまた新人の 20代の従業員、〇〇みたいに育ってほ
しいなどと思ってしまいがちですが、ですが、それは
植物のようには、人材であってもその人らしい花を咲
かせるしかありません。
　ひまわりの種はひまわりしか育ちませんし、無理や
りチューリップに育てようとしても決してうまく行き
ません。1人 1人が既に持っている部分を見抜き、引
き出していけると素敵な花を咲かせてくれるだろうと
思います。人や植物の栄養も大切です。様々な経験や
他人から得る知識が持続され、成長できるのではない

でしょうか。適切な教育を既存スタッフに任せるとし
て、私はとにかく、社長として目にかけることを怠ら
ずやって行きたいと思っています。
　「見ているぞ」という定期的なコミュニケーション
だけでも本人の仕事へのモチベーションになり、気持
ちは全然違うのではないでしょうか。少し難しいです
が、妻が育てた植物のように適切なタイミングでその
人に合った栄養を得て欲しいと思います。
　最後になりますが、今週、小谷ガバナーから公式訪
問のお礼のメールが届いておりましたことと、ロー
ターアクト会長から皆さまから頂戴している援助金の
お礼の電話が来ていたことを報告して本日の会長挨拶
といたします。
　今日も楽しい例会にいたしましょう。
 
幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さん、こんにちは。幹事報告は４点あります。
　まず、９月のロータリーレートは１ドル 145 円と
なっております。
　10月 12・13 日の地区大会の登録は 30名の登録
をすることができました。ご参加される皆さん、大変
ありがとうございます。ちなみに、明日６日まで登録
の変更と追加ができます。まだ迷っている方は追加登
録ができますのでよろしくお願いいたします。
　９月 21・22日、社会奉仕委員会担当の『釧路湿原
国立公園の魅力を知る学びのツアー』の申し込みは明
日までとなっておりますので、参加される方は事務局
までお知らせください。

　最後です。９月 16日に開催の『ロータリアン・マ
スターズ』の申し込みは昨日までとなっておりました
が、明日までなら追加ができますので、ロータリアン・
マスターズに参加される方は事務局までお知らせくだ
さい。

プログラム委員会　瀧波　大亮委員長
　みなさん、こんにちは。プログラム委員会の瀧波で
す。本日は標茶町の塘路湖畔でゲストハウスなどを運
営している達川代表から自社の事業と釧路地域の観光
の未来の可能性についてお話いただきたいと思いま
す。
それでは達川さん、よろしくお願いいたします。

講演　ＴＨＥ ＧＥＥＫ株式会社代表　達川　慶輔様
　こんにちは。ただ
いまご紹介に与りま
した THE GEEK 株
式会社代表の達川慶
輔と申します。本日
は皆さんの貴重な時
間をいただきまして

誠にありがとうございます。
　きょうは瀧波さんから頂戴した『「よそもの・わか
もの」から始まる観光地くしろのイノベーション』と
題して私自身の話、弊社の事業概要と道東における活
動実績、今後の取り組みと展望などをお話させていた
だければと考えております。
　８月の例会では、ドット道東の野澤さんがお話され
たと伺っておりました。「とても温かい会で、安心し
て話して来たらいいよ」と言っていただいて、少しホッ
としております。
お昼時で、みなさんが眠くなることもあるかなと思い
ながら、少しでも楽しんでいただけたらと思おります。
30分の長丁場ですが、本日はどうぞよろしくお願い
いたします。
　早速ですが本日のアジェンダです。プレゼンのスラ
イドでは意匠性を重視したところ、文字が見にくくな
る本末転倒なことになっておりますが、ご容赦いただ
けたらと思います。
　まず『THE GEEK』についてのお話の後に、略歴を
お伝えさせていただこうと思います。この二つを話し
た時点で、皆さまの頭に「なぜ」という言葉が浮かぶ
方が多いと思いますので、自己紹介の後にこの疑問を
解消させていただいたて、釧路・道東の魅力の観点か
らお話をさせていただいて、この地でどのようなビジ
ネスをクリエイティブに取り組んでいきたいのかのお

話をさせていただこうと思います。
　はじめに、皆さま『ザ ギーク』の名前を聞いたこ
とあるよ、行ったことあるよ、という方がおりました
ら挙手いただけるでしょうか。はい、ありがとうござ
います。営業不足が目立ってしまったので精進いたし
ます。
　この機会に、THE GEEK について共有させていただ
けたらと思います。弊社 THE GEEK の場所は標茶町
の塘路という所にあります。釧路から 30分くらいの
立地です。最近は全国的トレンドのフィンランド式サ
ウナを併設した４部屋、一日最大 14名に宿泊いただ
ける宿泊宿を営んでおります。塘路というと『プレッ
ツェ モーロ』というと国道 391 のスパゲティ屋さん
が有名ですが、そこから目と鼻の先にあります。
　弊社のコンセプトをまとめてみました。THE GEEK
とは、「好き」を追求してくれる人はモノのこだわり
を心行くまで堪能してもらえるようなクラフトホステ
ルとしてご紹介させていただいております。この
GEEK という言葉は、社名にも由来しておりますが、
英単語を直訳すると「オタク」という意味になります。
どちらかというとシステムエンジニアのテック系のオ
タクを指す言葉ですが、一昔前まではいわゆる「日陰
者」と揶揄されることが多かったのですが、今となっ
ては、彼らは私たちの生活を支えるＩＴインフラを構
築した人々であり、アメリカでは既に大学のコン
ピューターサイエンスを専攻すると初任給が一番高い
と言われていたりするくらいまで確固たる地位を確立
した人たちです。
　そのような彼らは、何が現れても自分が信じて好き
なことを追求した結果、自分がただ楽しいだけではな
くて、その結果として、人々を幸せにする仕組みとか
インフラを作り上げた今となっては、必要不可欠なも
のを作ったことから着想して、私も THE GEEK の名
前をとって、好きなことから始めて、その結果として
自分の手の届く範囲の人々に、訪れる人々にゆっくり
してもらえるようなハードプレースを作りたいという
思いがあり、５年目になりますが宿泊施設を経営して
おります。
　昨今、文化の時代と言われておりまして、従来の働
き方、価値観とか目まぐるしく環境が変化するような
時代に突入していると考えています。こういう変化が
激しい時代にこそ、進化・変化を恐れないで挑戦して
行く個が集まるハードプレースを作りたいと弊社では
考えています。
起業というと勇気があるようなことなのかと思われ
て、同年代からは言われるのです。まぁ、信念をもっ
て歩み続ければ、私でも社会に何らかのインパクトを
与えることができることを周りに少しでも示せたらと
思っていて、共感してもらうことで少しばかりの勇気
を手の届く範囲の方々に得てもらえたらという思いを

込めております。
　この後でも少し触れますが、THE GEEK で重要にし
ていることのひとつとして、国籍・人種・宗教・年齢・
職業など、多様性のある社会と理解したうえで楽しく
生きて行くことを考えるきっかけの場所にしていきた
いと思って、コンセプトとさせていただいております。
　冒頭から重めの熱い思いを話させていただきました
ので、少しでもビジュアルな塘路の場所をお伝えした
いと思います。
　例えば、塘路はＪＲの釧網本線が通っていて、冬は
北海道唯一のＳＬ・蒸気機関車や、いまは観光列車『ノ
ロッコ号』が終着する所で、私どもの宿からは、目の
前に釧路湿原が見える場所にあります。本当に見える
ものは自然、聞こえてくるのは鳥の声か風の音。あと
は静寂という所になります。
　手前味噌ではありますが、こういう情景は映画のワ
ンシーンのようなことから着想して、Web などでも
イチオシでインスパイアーされたものがあります。そ
れを皆さまにお見せできたらと思います。
　映画のワンシーンを着想するために、スクリーンが
上がって上映スタートを着想したWeb です。GEEK
から見える釧網本線、ここで朝食・夕食を召し上がっ
ていただく場所です。室内のラウンジの写真、サウナ
とかいろいろございます。「塘路にこのような所があっ
たのですか」と言われるのですが、塘路駅を背にして
いただくと右斜めの前にこのような建物があります。
もしよかったらドライブのついでに見に来ていただけ
ればと思います。
　一応、サウナが有名な宿になっておりまして、サウ
ナのイメージ動画を持ってまいりましたので、再生さ
せていただきます。

　（動画再生）
　宿泊施設の横にあるサウナ施設です。モデルは釧路
の方々です。ＡＬＴ、アイルランド人のお友達と彼女
と友人のモデルに来てもらっています。
　八幡さんも詳しいと思いますがフィンランド式サウ
ナはこのように水をかけて水蒸気を起こして入ってい
ただくサウナです。釧路湿原が見渡せるサウナ、ＳＬ
が唯一目の前を通る所で、丘陵を模したＳＬサウナと
呼んでいただいております。あとはこのように『ノロッ
コ号』が見えたりします。
　ラウンジです。このような形でご飯を召し上がって
いただける場所もご用意しています。
　
　ここまで駆け足で来ました。GEEK の思いやサウナ
について話しましたが、次は私の略歴について少しお
話します。
　改めまして達川慶輔と申します。生まれは 1992 年
３月で、いま 32歳になります。「だいぶ老けているね」

と言われますが、まだ 32歳です。地元は横浜の戸塚
です。「戸塚ヨットスクール」とか聞いたことのある
方が多いのではないでしょうか。中学までは地元の横
浜で過ごしました。高校の３年間はスイスに留学をさ
せていただいておりました。寄宿制のボーリングス
クールで、スイスにあるフランス語圏で日本人ととも
に英語を勉強するというトリッキーな高校生活を３年
間過ごしてきました。高校の３年間で日本がどのよう
に自分の目に映るのかを自分の目で確かめたいという
思いがあって、海外の大学に進学せずに日本の法政大

学国際教養学部に入
学して日本に帰って
来ました。一応、大
学でも授業が全て英
語で、教授陣もネイ
ティブな英語の方々
という環境下で勉強

していましたが、日本にいながらまた窮屈な思いをす
ることがあったので、改めてアメリカの西海岸・カル
フォルニア大学のディビス校に１年間の正規留学で
行ったこともあります。
　単位も問題なく取っていたのですけれど、在学中に
やり残したことを残したくなかったので、自身のルー
ツでもある韓国、うちの父親が在日韓国人こともあっ
て韓国に留学しようとなって、半年弱くらいを韓国の
延世大学に留学しておりました。
　そんなこんなで大学生活を終えて、帰国後は日本で
就職活動をして、ウイルスバスターで知られるトレン
ドマイクロ株式会社の法人営業として東京で５年間、
社会人としての経験も積ませていただいております。
　もともとは「３年で辞める」と言って入社した会社
ですが、５年を迎えそうだったこともあって一念発起
して会社を辞めることを決意したのは 2019 年です。
その後とんとん拍子で 2020 年１月に会社に伝え、
ちょうど武漢でコロナが流行り始めたころですが３月
に退職して、７月には標茶町の塘路に移り住んで
「THE GEEK 株式会社」を設立しています。
　私の父親がシンガポールやマレーシアでヘッジファ
ンド運用会社を経営している背景がありまして、昨年
の２カ月程、シンガポールにあるファンド・ヘッジと
いうアジア最大のヘッジファンドでも武者修行をさせ
ていただいていた経緯があります。
　ここまで話すと、皆さんは「なんでや」と疑問が浮
かんできて、私が事業を始めてよく聞かれる質問の二
つを聞かれてもいないのにお伝えさせていただきま
す。
「なんで、大手のＩＴを辞めてゲストハウスなの」「な
んで、塘路なの」がはてなマークとしてあると思いま
す。「なんでゲストハウスなの」ですが、アメリカ留
学中にオレゴン州のポートランドという所、ビアバー

ナ、ビール天国とか、コーヒーのビックスリーと言わ
れる大手のコーヒーチェーンとか、全米の住みたい街
ナンバーワンの街、があるのです。そこを訪れた際に、
今で言う有名な京都にエースホテルがありますが、
バックパックで一人で行った際に地元の営業のビール
マンとクラフトビールを作っている工場の作り手が
「アサヒ」、「サッポロ」とか滅茶苦茶話しかけてきて、
その当時は、私は大学生でバックパックを背負ってい
たのですが、話をしに来たのかと思っていたら「日本
人なのでしょ、ビールをどうやってあんなに美味しく
作っているの」と私の意見を聞いてくれたのです。そ
の話の延長で、地元のお爺ちゃん、お祖母ちゃん、旅
に来ていたヨーロッパの方とか、いわゆるＬＧＢＴ級
の所だったりして、ポートランドは元々、白人至上主
義という文化が根付くような所でしたが、そんな背景
を持つ所でも多様性、国籍・人種・職業の違いを横に
置いて、みんなでフラットに話し合えるカルチャーが
私にフィットしていて、いつかこういうことを東京で、
日本でやってみたいなという思いがありました。これ
が大きいところです。会社で働きましたが、入社する
時にも「３年で辞めます」と言って入社していました
が、ゲストハウスはそこでの体験が大きいところのひ
とつになります。
　「なんで塘路なの」です。これは父親の話が入って
きます。シンガポール、マレーシアと暑い所で過ごし
ていた父親が「還暦は涼しい所で過ごしたい」という
思いがあって、日本全国を探すなかで標茶町の塘路に

出合ったのです。そ
のタイミングで私が
会社を辞める決意を
したこともあって
「じゃ、遊びにおい
でよ」と。ここに来
てみたら、私ももの

すごくいい所だと一目ぼれして、一念発起でビジネス
プランを書いて「会社設立するから買わせてくれ」と
父親からゲストハウスの母体となる家を購入しまし
た。
THE GEEK 株式会社の代表は私ですが、父親が大口債
権者かつＶＣの立ち位置でやらせていただいていま
す。ヒーヒー言いながら借金を返しております。長々
と話しましたが、よくある「なぜ」を皆さんにお話さ
せていただきました。
　やっと本日の本題、「観光地くしろのイノベーショ
ン」に少しずつ入って行きます。道東・釧路の魅力は
ホントにたくさんあると思っています。ここに挙げき
れないくらいあります。全て書いてある良さのところ
で、私が感じる所をハイライトにしてきました。
手つかずの自然が残る土地。日本に 35カ所ある国立
公園の１／６が北海道にあって、その半分を道東が占

めているのがすごいのです。夏の最高平均気温が 21
度という驚異的な数字を持っているが故に、道外から
の夏の長期移住の方が 10数年連続一番も釧路ならで
はと感じています。東京までの距離もドアツードアで
いくと４時間かからないくらいという立地の良さ。最
近、日経新聞に載っていましたが、「全国のふるさと
納税のトップ５」の自治体が紋別、根室、弟子屈など
ほとんどが道東にあります。釧路・道東の魅力は挙げ
だしたらキリがありません。私もビジネスを始めるう
えで、こういう所を学生ぶりに文献を調べて、この地
でビジネスをやろうとするきっかけに至りました。
　弊社の取り組みの事例の紹介をさせていただきま
す。弊社がこれまでどのような宣伝をして来たかに興
味を持っていただける方もおりますので、お見せしま
す。
来た当初は、クラウドファンディングを活用して広告
宣伝費を打たずに資金調達という建前の部分と、本音
ではこの事業をみんなに知ってもらいたいというプロ
ジェクトを打ち立てて、「北海道で唯一ＳＬが走る塘
路」という場所で、釧路湿原を見ながら入る絶景サウ
ナを作りたい、とクラウドファンディングをさせてい
ただきました。目標金額は 200 万円に設定していま
したが、２日で達成して、結果としては 340 万円、
200 人くらいの方に支援していただきました。
　実際の人数は 200 人くらいですが、ＳＭＳとかがで
きるリーチ数で何名に届いたか、どのような方がペー
ジを見てくれたのか、という情報も吸い上げています
が、ＳＮＳの総数を比べると万単位の方に刺さったと
いうことになります。このクラウドファンディングを
活用した資金調達、かつ情報発信することによって広
告宣伝費の代わりにすることを行いました。
今となってはサウナの評価サイトがあります。いわゆ
るサウナの「食べログ」のようなWeb ページがあり
ます。北海道は東京に次いで２番目にサウナが多い都
道府県になっていて、930 軒近くあります。おかげ
様でクラウドファンディングを行った経緯から THE 
GEEK は上から 15番目に来ています。新設のサウナ、
宿泊事業とかリノベーションでない所でここまで来ら
れたのは弊社だけではないかと思っています。クラウ
ドファンディングを活用した事例を紹介させていただ
きました。
他の取り組み事例としては、令和５年度に採択いただ
いた国交省の環境庁が行った補助事業・観光再始動事
業があります。簡単に言うと、自治体が出せるものと、
民間が出せるものと２種類がありました。私は民間の
企業として出させていただきました。補助率が９割で
2000 万円くらいが取れる大きな補助金がありまし
た。これを活用することによって、従来かけるイニシャ
ルコストを補填して今後持続可能なビジネスを作って
行くことで、釧路湿原で一番大きな湖・塘路湖の上が

完全結氷する１月から２月の間の１カ月間、夜間に結
氷した湖の上でグランピングテントを作って、アイヌ
の文化を取り入れたフュージョン料理としてのオール
道産のチーズフォンデュを提供する事業を行いまし
た。
これはひとつの事例ですが、ギャラリーとしてはこの
ような形で、真っ暗な中で光っているのがテントです。
国立公園の上なので宿泊はできませんので、デイイベ
ントになってしまいましたが補助金を活用した事例と
して紹介させていただきました。
こちらも補助事業を活用したプロモーションビデオで
す。北海道の良さ、道東の魅力では、地元にいると分
からない魅力があるかもしれませんが、手つかずの自
然、これは細岡から撮った写真ですが釧路川。一級河
川で 154kmある中でダムがなくて蛇行している川は
珍しいのです。こういう自然環境が織りなす自然をい
かに生かすかに焦点を置いて、観光を取り組ませてい
ただいております。
実は、今年度も環境庁の別の補助事業・地域観光再発
見事業に採択いただきました。採択率が 15％くらい
の厳しい狭き門ではありましたが、いま２泊３日のツ
アー工程を作っているものがあるので話させていただ
きます。GEEKから15分の所でうちの姉が牧場をやっ
ていて、そこを使って２泊３日で塘路・阿歴内地域を
ベースとした観光ツアーで外国人のインバウンド向け
に、特にアドベンチャートラベルや高付加事業に最近
注目していただいているので、そういうターゲットに
向けて塘路にある環境を生かして新たなコンテンツを
作り上げる事業をさせていただいております。来年の
１～２月に行うプログラムになります。昨年の湖畔で
の事業をリバイスして再販モデルとしてやる補助事業
になります。このような事業を行っております。
先ほどのクラウドファンディングとは別で、東京ドー
ムの 10個分、15万坪の牧場で、牧場かつホースリ
トリートという事業を姉が始めて、このクラウドファ
ンディングで土台作りとか資金調達にも弊社で入らせ
てもらっているところがあって、姉の会社とは資金提
携はないので問題はないのです。こういうところも
THE GEEK が取り組んでおります。９月末には阿歴内
にある牧場も完成して、カフェ事業も始める予定です。
　いろいろなことをやり過ぎて、最近は「なに屋さん
か分からない」と言われるのですが、THE GEEK に来
て下さる宿泊者の中で、３割くらいが個人事業主さん、
お医者さん、会計士さん、いわゆる富裕層の方に最近
多く来ていただいております。年間に 4000 人弱くら
いが来てくれる宿ですが、その３割が高所得者層とい
うのも珍しい宿だと思っております。
その方々向けに、「シンガポール、マレーシアで学ぶ
金融の勉強会ツアー」を最近、やっております。これ
は先ほどの略歴で話しました昨年参加したシンガポー

ルにあるアジアで最大のヘッジファンドでの金融勉強
体験を私自身がしてきたこともあって、そこでつな
がったツテを生かして、実際にシンガポールの金融機
関を訪れて話を聞くツアーも行っております。
　今後は、THE GEEK という媒体を単なる宿泊ホテル
としてとらえるだけではなくて、富裕層が集まる所と
して見立てて、そこを起点にしたビジネスをいま考え
ています。一例としてこの写真のような取り組みもし
ております。
　では、どのような連携先企業とか協業体制にあるか
についてです。「株式会社 TABIPPO」は、東京で旅を
拡げようとしている会社です。観光関連で有名なとこ
ろでは、「アクティビティジャパン」です。大手の
OTA、「ブッキングドットコム」とか「じゃらん」「楽
天トラベル」という業界に当たる会社です。こういう
所と連携の実績があります。
2020 年 7月にスタートした会社ですので、今年で５
年目を迎えたまだ若い企業ではありますが、この地に
おいて釧路・道東という観光の魅力を最大限に生かし
て今後も事業展開を図って行きたいと考えておりま
す。そのご紹介とさせていただきました。
文字が見にくくて恐縮ではありましたが、これをもっ
て弊社・THE GEEK で行っている事業の紹介とさせて
いただきました。
本日は、貴重なお時間をいただきましてありがとうご
ざいました。

会長謝辞　髙橋　直人会長
　ホテル＆サウナ
THE GEEK 株式会社
代表達川慶輔様、本
日はありがとうござ
いました。
　もう少し時間があ
れば、たっぷりと深

い話も聞けたと思いますが、短い中でも大変貴重な話
を聞かせていただきました。ありがとうございます。
　私も、ホテルもサウナも大好きで、連休がとれた際
にはちょくちょく出かけておりますので、今度機会が
あればぜひ、お邪魔したいと思います。
本日は貴重なお時間をいただきありがとうございまし
た。これからも、ひがし北海道を全国に広めていただ
くことを期待して謝辞の挨拶といたします。ありがと
うございました。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さま、こんにち
は。今日の会長挨拶
は、最近気づいたこ
とを話させていただ
きます。
　先日、ふと自宅の
ガーディニングを見
ると、５月、６月には小さかった苗が見事に花を咲か
せているのが目に入りました。私は、植物にはあまり
興味がなく、普段は通り過ぎるだけなのですが、今回
は少し気になり妻に聞いてみました。「植物には水や
りのタイミング、日当たり、栄養など、その植物に合っ
た育て方をしている」と答えが返って来ました。そこ
で、私は人の成長と植物の成長は似ていると改めて感
じました。
　昨今、従業員不足が加速し、働き手が少なく、　難
しい状況が続いています。既存の永年働く従業員、は
たまた新人の 20代の従業員、〇〇みたいに育ってほ
しいなどと思ってしまいがちですが、ですが、それは
植物のようには、人材であってもその人らしい花を咲
かせるしかありません。
　ひまわりの種はひまわりしか育ちませんし、無理や
りチューリップに育てようとしても決してうまく行き
ません。1人 1人が既に持っている部分を見抜き、引
き出していけると素敵な花を咲かせてくれるだろうと
思います。人や植物の栄養も大切です。様々な経験や
他人から得る知識が持続され、成長できるのではない

でしょうか。適切な教育を既存スタッフに任せるとし
て、私はとにかく、社長として目にかけることを怠ら
ずやって行きたいと思っています。
　「見ているぞ」という定期的なコミュニケーション
だけでも本人の仕事へのモチベーションになり、気持
ちは全然違うのではないでしょうか。少し難しいです
が、妻が育てた植物のように適切なタイミングでその
人に合った栄養を得て欲しいと思います。
　最後になりますが、今週、小谷ガバナーから公式訪
問のお礼のメールが届いておりましたことと、ロー
ターアクト会長から皆さまから頂戴している援助金の
お礼の電話が来ていたことを報告して本日の会長挨拶
といたします。
　今日も楽しい例会にいたしましょう。
 
幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さん、こんにちは。幹事報告は４点あります。
　まず、９月のロータリーレートは１ドル 145 円と
なっております。
　10月 12・13 日の地区大会の登録は 30名の登録
をすることができました。ご参加される皆さん、大変
ありがとうございます。ちなみに、明日６日まで登録
の変更と追加ができます。まだ迷っている方は追加登
録ができますのでよろしくお願いいたします。
　９月 21・22日、社会奉仕委員会担当の『釧路湿原
国立公園の魅力を知る学びのツアー』の申し込みは明
日までとなっておりますので、参加される方は事務局
までお知らせください。

　最後です。９月 16日に開催の『ロータリアン・マ
スターズ』の申し込みは昨日までとなっておりました
が、明日までなら追加ができますので、ロータリアン・
マスターズに参加される方は事務局までお知らせくだ
さい。

プログラム委員会　瀧波　大亮委員長
　みなさん、こんにちは。プログラム委員会の瀧波で
す。本日は標茶町の塘路湖畔でゲストハウスなどを運
営している達川代表から自社の事業と釧路地域の観光
の未来の可能性についてお話いただきたいと思いま
す。
それでは達川さん、よろしくお願いいたします。

講演　ＴＨＥ ＧＥＥＫ株式会社代表　達川　慶輔様
　こんにちは。ただ
いまご紹介に与りま
した THE GEEK 株
式会社代表の達川慶
輔と申します。本日
は皆さんの貴重な時
間をいただきまして

誠にありがとうございます。
　きょうは瀧波さんから頂戴した『「よそもの・わか
もの」から始まる観光地くしろのイノベーション』と
題して私自身の話、弊社の事業概要と道東における活
動実績、今後の取り組みと展望などをお話させていた
だければと考えております。
　８月の例会では、ドット道東の野澤さんがお話され
たと伺っておりました。「とても温かい会で、安心し
て話して来たらいいよ」と言っていただいて、少しホッ
としております。
お昼時で、みなさんが眠くなることもあるかなと思い
ながら、少しでも楽しんでいただけたらと思おります。
30分の長丁場ですが、本日はどうぞよろしくお願い
いたします。
　早速ですが本日のアジェンダです。プレゼンのスラ
イドでは意匠性を重視したところ、文字が見にくくな
る本末転倒なことになっておりますが、ご容赦いただ
けたらと思います。
　まず『THE GEEK』についてのお話の後に、略歴を
お伝えさせていただこうと思います。この二つを話し
た時点で、皆さまの頭に「なぜ」という言葉が浮かぶ
方が多いと思いますので、自己紹介の後にこの疑問を
解消させていただいたて、釧路・道東の魅力の観点か
らお話をさせていただいて、この地でどのようなビジ
ネスをクリエイティブに取り組んでいきたいのかのお

話をさせていただこうと思います。
　はじめに、皆さま『ザ ギーク』の名前を聞いたこ
とあるよ、行ったことあるよ、という方がおりました
ら挙手いただけるでしょうか。はい、ありがとうござ
います。営業不足が目立ってしまったので精進いたし
ます。
　この機会に、THE GEEK について共有させていただ
けたらと思います。弊社 THE GEEK の場所は標茶町
の塘路という所にあります。釧路から 30分くらいの
立地です。最近は全国的トレンドのフィンランド式サ
ウナを併設した４部屋、一日最大 14名に宿泊いただ
ける宿泊宿を営んでおります。塘路というと『プレッ
ツェ モーロ』というと国道 391 のスパゲティ屋さん
が有名ですが、そこから目と鼻の先にあります。
　弊社のコンセプトをまとめてみました。THE GEEK
とは、「好き」を追求してくれる人はモノのこだわり
を心行くまで堪能してもらえるようなクラフトホステ
ルとしてご紹介させていただいております。この
GEEK という言葉は、社名にも由来しておりますが、
英単語を直訳すると「オタク」という意味になります。
どちらかというとシステムエンジニアのテック系のオ
タクを指す言葉ですが、一昔前まではいわゆる「日陰
者」と揶揄されることが多かったのですが、今となっ
ては、彼らは私たちの生活を支えるＩＴインフラを構
築した人々であり、アメリカでは既に大学のコン
ピューターサイエンスを専攻すると初任給が一番高い
と言われていたりするくらいまで確固たる地位を確立
した人たちです。
　そのような彼らは、何が現れても自分が信じて好き
なことを追求した結果、自分がただ楽しいだけではな
くて、その結果として、人々を幸せにする仕組みとか
インフラを作り上げた今となっては、必要不可欠なも
のを作ったことから着想して、私も THE GEEK の名
前をとって、好きなことから始めて、その結果として
自分の手の届く範囲の人々に、訪れる人々にゆっくり
してもらえるようなハードプレースを作りたいという
思いがあり、５年目になりますが宿泊施設を経営して
おります。
　昨今、文化の時代と言われておりまして、従来の働
き方、価値観とか目まぐるしく環境が変化するような
時代に突入していると考えています。こういう変化が
激しい時代にこそ、進化・変化を恐れないで挑戦して
行く個が集まるハードプレースを作りたいと弊社では
考えています。
起業というと勇気があるようなことなのかと思われ
て、同年代からは言われるのです。まぁ、信念をもっ
て歩み続ければ、私でも社会に何らかのインパクトを
与えることができることを周りに少しでも示せたらと
思っていて、共感してもらうことで少しばかりの勇気
を手の届く範囲の方々に得てもらえたらという思いを

込めております。
　この後でも少し触れますが、THE GEEK で重要にし
ていることのひとつとして、国籍・人種・宗教・年齢・
職業など、多様性のある社会と理解したうえで楽しく
生きて行くことを考えるきっかけの場所にしていきた
いと思って、コンセプトとさせていただいております。
　冒頭から重めの熱い思いを話させていただきました
ので、少しでもビジュアルな塘路の場所をお伝えした
いと思います。
　例えば、塘路はＪＲの釧網本線が通っていて、冬は
北海道唯一のＳＬ・蒸気機関車や、いまは観光列車『ノ
ロッコ号』が終着する所で、私どもの宿からは、目の
前に釧路湿原が見える場所にあります。本当に見える
ものは自然、聞こえてくるのは鳥の声か風の音。あと
は静寂という所になります。
　手前味噌ではありますが、こういう情景は映画のワ
ンシーンのようなことから着想して、Web などでも
イチオシでインスパイアーされたものがあります。そ
れを皆さまにお見せできたらと思います。
　映画のワンシーンを着想するために、スクリーンが
上がって上映スタートを着想したWeb です。GEEK
から見える釧網本線、ここで朝食・夕食を召し上がっ
ていただく場所です。室内のラウンジの写真、サウナ
とかいろいろございます。「塘路にこのような所があっ
たのですか」と言われるのですが、塘路駅を背にして
いただくと右斜めの前にこのような建物があります。
もしよかったらドライブのついでに見に来ていただけ
ればと思います。
　一応、サウナが有名な宿になっておりまして、サウ
ナのイメージ動画を持ってまいりましたので、再生さ
せていただきます。

　（動画再生）
　宿泊施設の横にあるサウナ施設です。モデルは釧路
の方々です。ＡＬＴ、アイルランド人のお友達と彼女
と友人のモデルに来てもらっています。
　八幡さんも詳しいと思いますがフィンランド式サウ
ナはこのように水をかけて水蒸気を起こして入ってい
ただくサウナです。釧路湿原が見渡せるサウナ、ＳＬ
が唯一目の前を通る所で、丘陵を模したＳＬサウナと
呼んでいただいております。あとはこのように『ノロッ
コ号』が見えたりします。
　ラウンジです。このような形でご飯を召し上がって
いただける場所もご用意しています。
　
　ここまで駆け足で来ました。GEEK の思いやサウナ
について話しましたが、次は私の略歴について少しお
話します。
　改めまして達川慶輔と申します。生まれは 1992 年
３月で、いま 32歳になります。「だいぶ老けているね」

と言われますが、まだ 32歳です。地元は横浜の戸塚
です。「戸塚ヨットスクール」とか聞いたことのある
方が多いのではないでしょうか。中学までは地元の横
浜で過ごしました。高校の３年間はスイスに留学をさ
せていただいておりました。寄宿制のボーリングス
クールで、スイスにあるフランス語圏で日本人ととも
に英語を勉強するというトリッキーな高校生活を３年
間過ごしてきました。高校の３年間で日本がどのよう
に自分の目に映るのかを自分の目で確かめたいという
思いがあって、海外の大学に進学せずに日本の法政大

学国際教養学部に入
学して日本に帰って
来ました。一応、大
学でも授業が全て英
語で、教授陣もネイ
ティブな英語の方々
という環境下で勉強

していましたが、日本にいながらまた窮屈な思いをす
ることがあったので、改めてアメリカの西海岸・カル
フォルニア大学のディビス校に１年間の正規留学で
行ったこともあります。
　単位も問題なく取っていたのですけれど、在学中に
やり残したことを残したくなかったので、自身のルー
ツでもある韓国、うちの父親が在日韓国人こともあっ
て韓国に留学しようとなって、半年弱くらいを韓国の
延世大学に留学しておりました。
　そんなこんなで大学生活を終えて、帰国後は日本で
就職活動をして、ウイルスバスターで知られるトレン
ドマイクロ株式会社の法人営業として東京で５年間、
社会人としての経験も積ませていただいております。
　もともとは「３年で辞める」と言って入社した会社
ですが、５年を迎えそうだったこともあって一念発起
して会社を辞めることを決意したのは 2019 年です。
その後とんとん拍子で 2020 年１月に会社に伝え、
ちょうど武漢でコロナが流行り始めたころですが３月
に退職して、７月には標茶町の塘路に移り住んで
「THE GEEK 株式会社」を設立しています。
　私の父親がシンガポールやマレーシアでヘッジファ
ンド運用会社を経営している背景がありまして、昨年
の２カ月程、シンガポールにあるファンド・ヘッジと
いうアジア最大のヘッジファンドでも武者修行をさせ
ていただいていた経緯があります。
　ここまで話すと、皆さんは「なんでや」と疑問が浮
かんできて、私が事業を始めてよく聞かれる質問の二
つを聞かれてもいないのにお伝えさせていただきま
す。
「なんで、大手のＩＴを辞めてゲストハウスなの」「な
んで、塘路なの」がはてなマークとしてあると思いま
す。「なんでゲストハウスなの」ですが、アメリカ留
学中にオレゴン州のポートランドという所、ビアバー

ナ、ビール天国とか、コーヒーのビックスリーと言わ
れる大手のコーヒーチェーンとか、全米の住みたい街
ナンバーワンの街、があるのです。そこを訪れた際に、
今で言う有名な京都にエースホテルがありますが、
バックパックで一人で行った際に地元の営業のビール
マンとクラフトビールを作っている工場の作り手が
「アサヒ」、「サッポロ」とか滅茶苦茶話しかけてきて、
その当時は、私は大学生でバックパックを背負ってい
たのですが、話をしに来たのかと思っていたら「日本
人なのでしょ、ビールをどうやってあんなに美味しく
作っているの」と私の意見を聞いてくれたのです。そ
の話の延長で、地元のお爺ちゃん、お祖母ちゃん、旅
に来ていたヨーロッパの方とか、いわゆるＬＧＢＴ級
の所だったりして、ポートランドは元々、白人至上主
義という文化が根付くような所でしたが、そんな背景
を持つ所でも多様性、国籍・人種・職業の違いを横に
置いて、みんなでフラットに話し合えるカルチャーが
私にフィットしていて、いつかこういうことを東京で、
日本でやってみたいなという思いがありました。これ
が大きいところです。会社で働きましたが、入社する
時にも「３年で辞めます」と言って入社していました
が、ゲストハウスはそこでの体験が大きいところのひ
とつになります。
　「なんで塘路なの」です。これは父親の話が入って
きます。シンガポール、マレーシアと暑い所で過ごし
ていた父親が「還暦は涼しい所で過ごしたい」という
思いがあって、日本全国を探すなかで標茶町の塘路に

出合ったのです。そ
のタイミングで私が
会社を辞める決意を
したこともあって
「じゃ、遊びにおい
でよ」と。ここに来
てみたら、私ももの

すごくいい所だと一目ぼれして、一念発起でビジネス
プランを書いて「会社設立するから買わせてくれ」と
父親からゲストハウスの母体となる家を購入しまし
た。
THE GEEK 株式会社の代表は私ですが、父親が大口債
権者かつＶＣの立ち位置でやらせていただいていま
す。ヒーヒー言いながら借金を返しております。長々
と話しましたが、よくある「なぜ」を皆さんにお話さ
せていただきました。
　やっと本日の本題、「観光地くしろのイノベーショ
ン」に少しずつ入って行きます。道東・釧路の魅力は
ホントにたくさんあると思っています。ここに挙げき
れないくらいあります。全て書いてある良さのところ
で、私が感じる所をハイライトにしてきました。
手つかずの自然が残る土地。日本に 35カ所ある国立
公園の１／６が北海道にあって、その半分を道東が占

めているのがすごいのです。夏の最高平均気温が 21
度という驚異的な数字を持っているが故に、道外から
の夏の長期移住の方が 10数年連続一番も釧路ならで
はと感じています。東京までの距離もドアツードアで
いくと４時間かからないくらいという立地の良さ。最
近、日経新聞に載っていましたが、「全国のふるさと
納税のトップ５」の自治体が紋別、根室、弟子屈など
ほとんどが道東にあります。釧路・道東の魅力は挙げ
だしたらキリがありません。私もビジネスを始めるう
えで、こういう所を学生ぶりに文献を調べて、この地
でビジネスをやろうとするきっかけに至りました。
　弊社の取り組みの事例の紹介をさせていただきま
す。弊社がこれまでどのような宣伝をして来たかに興
味を持っていただける方もおりますので、お見せしま
す。
来た当初は、クラウドファンディングを活用して広告
宣伝費を打たずに資金調達という建前の部分と、本音
ではこの事業をみんなに知ってもらいたいというプロ
ジェクトを打ち立てて、「北海道で唯一ＳＬが走る塘
路」という場所で、釧路湿原を見ながら入る絶景サウ
ナを作りたい、とクラウドファンディングをさせてい
ただきました。目標金額は 200 万円に設定していま
したが、２日で達成して、結果としては 340 万円、
200 人くらいの方に支援していただきました。
　実際の人数は 200 人くらいですが、ＳＭＳとかがで
きるリーチ数で何名に届いたか、どのような方がペー
ジを見てくれたのか、という情報も吸い上げています
が、ＳＮＳの総数を比べると万単位の方に刺さったと
いうことになります。このクラウドファンディングを
活用した資金調達、かつ情報発信することによって広
告宣伝費の代わりにすることを行いました。
今となってはサウナの評価サイトがあります。いわゆ
るサウナの「食べログ」のようなWeb ページがあり
ます。北海道は東京に次いで２番目にサウナが多い都
道府県になっていて、930 軒近くあります。おかげ
様でクラウドファンディングを行った経緯から THE 
GEEK は上から 15番目に来ています。新設のサウナ、
宿泊事業とかリノベーションでない所でここまで来ら
れたのは弊社だけではないかと思っています。クラウ
ドファンディングを活用した事例を紹介させていただ
きました。
他の取り組み事例としては、令和５年度に採択いただ
いた国交省の環境庁が行った補助事業・観光再始動事
業があります。簡単に言うと、自治体が出せるものと、
民間が出せるものと２種類がありました。私は民間の
企業として出させていただきました。補助率が９割で
2000 万円くらいが取れる大きな補助金がありまし
た。これを活用することによって、従来かけるイニシャ
ルコストを補填して今後持続可能なビジネスを作って
行くことで、釧路湿原で一番大きな湖・塘路湖の上が

完全結氷する１月から２月の間の１カ月間、夜間に結
氷した湖の上でグランピングテントを作って、アイヌ
の文化を取り入れたフュージョン料理としてのオール
道産のチーズフォンデュを提供する事業を行いまし
た。
これはひとつの事例ですが、ギャラリーとしてはこの
ような形で、真っ暗な中で光っているのがテントです。
国立公園の上なので宿泊はできませんので、デイイベ
ントになってしまいましたが補助金を活用した事例と
して紹介させていただきました。
こちらも補助事業を活用したプロモーションビデオで
す。北海道の良さ、道東の魅力では、地元にいると分
からない魅力があるかもしれませんが、手つかずの自
然、これは細岡から撮った写真ですが釧路川。一級河
川で 154kmある中でダムがなくて蛇行している川は
珍しいのです。こういう自然環境が織りなす自然をい
かに生かすかに焦点を置いて、観光を取り組ませてい
ただいております。
実は、今年度も環境庁の別の補助事業・地域観光再発
見事業に採択いただきました。採択率が 15％くらい
の厳しい狭き門ではありましたが、いま２泊３日のツ
アー工程を作っているものがあるので話させていただ
きます。GEEKから15分の所でうちの姉が牧場をやっ
ていて、そこを使って２泊３日で塘路・阿歴内地域を
ベースとした観光ツアーで外国人のインバウンド向け
に、特にアドベンチャートラベルや高付加事業に最近
注目していただいているので、そういうターゲットに
向けて塘路にある環境を生かして新たなコンテンツを
作り上げる事業をさせていただいております。来年の
１～２月に行うプログラムになります。昨年の湖畔で
の事業をリバイスして再販モデルとしてやる補助事業
になります。このような事業を行っております。
先ほどのクラウドファンディングとは別で、東京ドー
ムの 10個分、15万坪の牧場で、牧場かつホースリ
トリートという事業を姉が始めて、このクラウドファ
ンディングで土台作りとか資金調達にも弊社で入らせ
てもらっているところがあって、姉の会社とは資金提
携はないので問題はないのです。こういうところも
THE GEEK が取り組んでおります。９月末には阿歴内
にある牧場も完成して、カフェ事業も始める予定です。
　いろいろなことをやり過ぎて、最近は「なに屋さん
か分からない」と言われるのですが、THE GEEK に来
て下さる宿泊者の中で、３割くらいが個人事業主さん、
お医者さん、会計士さん、いわゆる富裕層の方に最近
多く来ていただいております。年間に 4000 人弱くら
いが来てくれる宿ですが、その３割が高所得者層とい
うのも珍しい宿だと思っております。
その方々向けに、「シンガポール、マレーシアで学ぶ
金融の勉強会ツアー」を最近、やっております。これ
は先ほどの略歴で話しました昨年参加したシンガポー

ルにあるアジアで最大のヘッジファンドでの金融勉強
体験を私自身がしてきたこともあって、そこでつな
がったツテを生かして、実際にシンガポールの金融機
関を訪れて話を聞くツアーも行っております。
　今後は、THE GEEK という媒体を単なる宿泊ホテル
としてとらえるだけではなくて、富裕層が集まる所と
して見立てて、そこを起点にしたビジネスをいま考え
ています。一例としてこの写真のような取り組みもし
ております。
　では、どのような連携先企業とか協業体制にあるか
についてです。「株式会社 TABIPPO」は、東京で旅を
拡げようとしている会社です。観光関連で有名なとこ
ろでは、「アクティビティジャパン」です。大手の
OTA、「ブッキングドットコム」とか「じゃらん」「楽
天トラベル」という業界に当たる会社です。こういう
所と連携の実績があります。
2020 年 7月にスタートした会社ですので、今年で５
年目を迎えたまだ若い企業ではありますが、この地に
おいて釧路・道東という観光の魅力を最大限に生かし
て今後も事業展開を図って行きたいと考えておりま
す。そのご紹介とさせていただきました。
文字が見にくくて恐縮ではありましたが、これをもっ
て弊社・THE GEEK で行っている事業の紹介とさせて
いただきました。
本日は、貴重なお時間をいただきましてありがとうご
ざいました。

会長謝辞　髙橋　直人会長
　ホテル＆サウナ
THE GEEK 株式会社
代表達川慶輔様、本
日はありがとうござ
いました。
　もう少し時間があ
れば、たっぷりと深

い話も聞けたと思いますが、短い中でも大変貴重な話
を聞かせていただきました。ありがとうございます。
　私も、ホテルもサウナも大好きで、連休がとれた際
にはちょくちょく出かけておりますので、今度機会が
あればぜひ、お邪魔したいと思います。
本日は貴重なお時間をいただきありがとうございまし
た。これからも、ひがし北海道を全国に広めていただ
くことを期待して謝辞の挨拶といたします。ありがと
うございました。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さま、こんにち
は。今日の会長挨拶
は、最近気づいたこ
とを話させていただ
きます。
　先日、ふと自宅の
ガーディニングを見
ると、５月、６月には小さかった苗が見事に花を咲か
せているのが目に入りました。私は、植物にはあまり
興味がなく、普段は通り過ぎるだけなのですが、今回
は少し気になり妻に聞いてみました。「植物には水や
りのタイミング、日当たり、栄養など、その植物に合っ
た育て方をしている」と答えが返って来ました。そこ
で、私は人の成長と植物の成長は似ていると改めて感
じました。
　昨今、従業員不足が加速し、働き手が少なく、　難
しい状況が続いています。既存の永年働く従業員、は
たまた新人の 20代の従業員、〇〇みたいに育ってほ
しいなどと思ってしまいがちですが、ですが、それは
植物のようには、人材であってもその人らしい花を咲
かせるしかありません。
　ひまわりの種はひまわりしか育ちませんし、無理や
りチューリップに育てようとしても決してうまく行き
ません。1人 1人が既に持っている部分を見抜き、引
き出していけると素敵な花を咲かせてくれるだろうと
思います。人や植物の栄養も大切です。様々な経験や
他人から得る知識が持続され、成長できるのではない

でしょうか。適切な教育を既存スタッフに任せるとし
て、私はとにかく、社長として目にかけることを怠ら
ずやって行きたいと思っています。
　「見ているぞ」という定期的なコミュニケーション
だけでも本人の仕事へのモチベーションになり、気持
ちは全然違うのではないでしょうか。少し難しいです
が、妻が育てた植物のように適切なタイミングでその
人に合った栄養を得て欲しいと思います。
　最後になりますが、今週、小谷ガバナーから公式訪
問のお礼のメールが届いておりましたことと、ロー
ターアクト会長から皆さまから頂戴している援助金の
お礼の電話が来ていたことを報告して本日の会長挨拶
といたします。
　今日も楽しい例会にいたしましょう。
 
幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さん、こんにちは。幹事報告は４点あります。
　まず、９月のロータリーレートは１ドル 145 円と
なっております。
　10月 12・13 日の地区大会の登録は 30名の登録
をすることができました。ご参加される皆さん、大変
ありがとうございます。ちなみに、明日６日まで登録
の変更と追加ができます。まだ迷っている方は追加登
録ができますのでよろしくお願いいたします。
　９月 21・22日、社会奉仕委員会担当の『釧路湿原
国立公園の魅力を知る学びのツアー』の申し込みは明
日までとなっておりますので、参加される方は事務局
までお知らせください。

　最後です。９月 16日に開催の『ロータリアン・マ
スターズ』の申し込みは昨日までとなっておりました
が、明日までなら追加ができますので、ロータリアン・
マスターズに参加される方は事務局までお知らせくだ
さい。

プログラム委員会　瀧波　大亮委員長
　みなさん、こんにちは。プログラム委員会の瀧波で
す。本日は標茶町の塘路湖畔でゲストハウスなどを運
営している達川代表から自社の事業と釧路地域の観光
の未来の可能性についてお話いただきたいと思いま
す。
それでは達川さん、よろしくお願いいたします。

講演　ＴＨＥ ＧＥＥＫ株式会社代表　達川　慶輔様
　こんにちは。ただ
いまご紹介に与りま
した THE GEEK 株
式会社代表の達川慶
輔と申します。本日
は皆さんの貴重な時
間をいただきまして

誠にありがとうございます。
　きょうは瀧波さんから頂戴した『「よそもの・わか
もの」から始まる観光地くしろのイノベーション』と
題して私自身の話、弊社の事業概要と道東における活
動実績、今後の取り組みと展望などをお話させていた
だければと考えております。
　８月の例会では、ドット道東の野澤さんがお話され
たと伺っておりました。「とても温かい会で、安心し
て話して来たらいいよ」と言っていただいて、少しホッ
としております。
お昼時で、みなさんが眠くなることもあるかなと思い
ながら、少しでも楽しんでいただけたらと思おります。
30分の長丁場ですが、本日はどうぞよろしくお願い
いたします。
　早速ですが本日のアジェンダです。プレゼンのスラ
イドでは意匠性を重視したところ、文字が見にくくな
る本末転倒なことになっておりますが、ご容赦いただ
けたらと思います。
　まず『THE GEEK』についてのお話の後に、略歴を
お伝えさせていただこうと思います。この二つを話し
た時点で、皆さまの頭に「なぜ」という言葉が浮かぶ
方が多いと思いますので、自己紹介の後にこの疑問を
解消させていただいたて、釧路・道東の魅力の観点か
らお話をさせていただいて、この地でどのようなビジ
ネスをクリエイティブに取り組んでいきたいのかのお

話をさせていただこうと思います。
　はじめに、皆さま『ザ ギーク』の名前を聞いたこ
とあるよ、行ったことあるよ、という方がおりました
ら挙手いただけるでしょうか。はい、ありがとうござ
います。営業不足が目立ってしまったので精進いたし
ます。
　この機会に、THE GEEK について共有させていただ
けたらと思います。弊社 THE GEEK の場所は標茶町
の塘路という所にあります。釧路から 30分くらいの
立地です。最近は全国的トレンドのフィンランド式サ
ウナを併設した４部屋、一日最大 14名に宿泊いただ
ける宿泊宿を営んでおります。塘路というと『プレッ
ツェ モーロ』というと国道 391 のスパゲティ屋さん
が有名ですが、そこから目と鼻の先にあります。
　弊社のコンセプトをまとめてみました。THE GEEK
とは、「好き」を追求してくれる人はモノのこだわり
を心行くまで堪能してもらえるようなクラフトホステ
ルとしてご紹介させていただいております。この
GEEK という言葉は、社名にも由来しておりますが、
英単語を直訳すると「オタク」という意味になります。
どちらかというとシステムエンジニアのテック系のオ
タクを指す言葉ですが、一昔前まではいわゆる「日陰
者」と揶揄されることが多かったのですが、今となっ
ては、彼らは私たちの生活を支えるＩＴインフラを構
築した人々であり、アメリカでは既に大学のコン
ピューターサイエンスを専攻すると初任給が一番高い
と言われていたりするくらいまで確固たる地位を確立
した人たちです。
　そのような彼らは、何が現れても自分が信じて好き
なことを追求した結果、自分がただ楽しいだけではな
くて、その結果として、人々を幸せにする仕組みとか
インフラを作り上げた今となっては、必要不可欠なも
のを作ったことから着想して、私も THE GEEK の名
前をとって、好きなことから始めて、その結果として
自分の手の届く範囲の人々に、訪れる人々にゆっくり
してもらえるようなハードプレースを作りたいという
思いがあり、５年目になりますが宿泊施設を経営して
おります。
　昨今、文化の時代と言われておりまして、従来の働
き方、価値観とか目まぐるしく環境が変化するような
時代に突入していると考えています。こういう変化が
激しい時代にこそ、進化・変化を恐れないで挑戦して
行く個が集まるハードプレースを作りたいと弊社では
考えています。
起業というと勇気があるようなことなのかと思われ
て、同年代からは言われるのです。まぁ、信念をもっ
て歩み続ければ、私でも社会に何らかのインパクトを
与えることができることを周りに少しでも示せたらと
思っていて、共感してもらうことで少しばかりの勇気
を手の届く範囲の方々に得てもらえたらという思いを

込めております。
　この後でも少し触れますが、THE GEEK で重要にし
ていることのひとつとして、国籍・人種・宗教・年齢・
職業など、多様性のある社会と理解したうえで楽しく
生きて行くことを考えるきっかけの場所にしていきた
いと思って、コンセプトとさせていただいております。
　冒頭から重めの熱い思いを話させていただきました
ので、少しでもビジュアルな塘路の場所をお伝えした
いと思います。
　例えば、塘路はＪＲの釧網本線が通っていて、冬は
北海道唯一のＳＬ・蒸気機関車や、いまは観光列車『ノ
ロッコ号』が終着する所で、私どもの宿からは、目の
前に釧路湿原が見える場所にあります。本当に見える
ものは自然、聞こえてくるのは鳥の声か風の音。あと
は静寂という所になります。
　手前味噌ではありますが、こういう情景は映画のワ
ンシーンのようなことから着想して、Web などでも
イチオシでインスパイアーされたものがあります。そ
れを皆さまにお見せできたらと思います。
　映画のワンシーンを着想するために、スクリーンが
上がって上映スタートを着想したWeb です。GEEK
から見える釧網本線、ここで朝食・夕食を召し上がっ
ていただく場所です。室内のラウンジの写真、サウナ
とかいろいろございます。「塘路にこのような所があっ
たのですか」と言われるのですが、塘路駅を背にして
いただくと右斜めの前にこのような建物があります。
もしよかったらドライブのついでに見に来ていただけ
ればと思います。
　一応、サウナが有名な宿になっておりまして、サウ
ナのイメージ動画を持ってまいりましたので、再生さ
せていただきます。

　（動画再生）
　宿泊施設の横にあるサウナ施設です。モデルは釧路
の方々です。ＡＬＴ、アイルランド人のお友達と彼女
と友人のモデルに来てもらっています。
　八幡さんも詳しいと思いますがフィンランド式サウ
ナはこのように水をかけて水蒸気を起こして入ってい
ただくサウナです。釧路湿原が見渡せるサウナ、ＳＬ
が唯一目の前を通る所で、丘陵を模したＳＬサウナと
呼んでいただいております。あとはこのように『ノロッ
コ号』が見えたりします。
　ラウンジです。このような形でご飯を召し上がって
いただける場所もご用意しています。
　
　ここまで駆け足で来ました。GEEK の思いやサウナ
について話しましたが、次は私の略歴について少しお
話します。
　改めまして達川慶輔と申します。生まれは 1992 年
３月で、いま 32歳になります。「だいぶ老けているね」

と言われますが、まだ 32歳です。地元は横浜の戸塚
です。「戸塚ヨットスクール」とか聞いたことのある
方が多いのではないでしょうか。中学までは地元の横
浜で過ごしました。高校の３年間はスイスに留学をさ
せていただいておりました。寄宿制のボーリングス
クールで、スイスにあるフランス語圏で日本人ととも
に英語を勉強するというトリッキーな高校生活を３年
間過ごしてきました。高校の３年間で日本がどのよう
に自分の目に映るのかを自分の目で確かめたいという
思いがあって、海外の大学に進学せずに日本の法政大

学国際教養学部に入
学して日本に帰って
来ました。一応、大
学でも授業が全て英
語で、教授陣もネイ
ティブな英語の方々
という環境下で勉強

していましたが、日本にいながらまた窮屈な思いをす
ることがあったので、改めてアメリカの西海岸・カル
フォルニア大学のディビス校に１年間の正規留学で
行ったこともあります。
　単位も問題なく取っていたのですけれど、在学中に
やり残したことを残したくなかったので、自身のルー
ツでもある韓国、うちの父親が在日韓国人こともあっ
て韓国に留学しようとなって、半年弱くらいを韓国の
延世大学に留学しておりました。
　そんなこんなで大学生活を終えて、帰国後は日本で
就職活動をして、ウイルスバスターで知られるトレン
ドマイクロ株式会社の法人営業として東京で５年間、
社会人としての経験も積ませていただいております。
　もともとは「３年で辞める」と言って入社した会社
ですが、５年を迎えそうだったこともあって一念発起
して会社を辞めることを決意したのは 2019 年です。
その後とんとん拍子で 2020 年１月に会社に伝え、
ちょうど武漢でコロナが流行り始めたころですが３月
に退職して、７月には標茶町の塘路に移り住んで
「THE GEEK 株式会社」を設立しています。
　私の父親がシンガポールやマレーシアでヘッジファ
ンド運用会社を経営している背景がありまして、昨年
の２カ月程、シンガポールにあるファンド・ヘッジと
いうアジア最大のヘッジファンドでも武者修行をさせ
ていただいていた経緯があります。
　ここまで話すと、皆さんは「なんでや」と疑問が浮
かんできて、私が事業を始めてよく聞かれる質問の二
つを聞かれてもいないのにお伝えさせていただきま
す。
「なんで、大手のＩＴを辞めてゲストハウスなの」「な
んで、塘路なの」がはてなマークとしてあると思いま
す。「なんでゲストハウスなの」ですが、アメリカ留
学中にオレゴン州のポートランドという所、ビアバー

ナ、ビール天国とか、コーヒーのビックスリーと言わ
れる大手のコーヒーチェーンとか、全米の住みたい街
ナンバーワンの街、があるのです。そこを訪れた際に、
今で言う有名な京都にエースホテルがありますが、
バックパックで一人で行った際に地元の営業のビール
マンとクラフトビールを作っている工場の作り手が
「アサヒ」、「サッポロ」とか滅茶苦茶話しかけてきて、
その当時は、私は大学生でバックパックを背負ってい
たのですが、話をしに来たのかと思っていたら「日本
人なのでしょ、ビールをどうやってあんなに美味しく
作っているの」と私の意見を聞いてくれたのです。そ
の話の延長で、地元のお爺ちゃん、お祖母ちゃん、旅
に来ていたヨーロッパの方とか、いわゆるＬＧＢＴ級
の所だったりして、ポートランドは元々、白人至上主
義という文化が根付くような所でしたが、そんな背景
を持つ所でも多様性、国籍・人種・職業の違いを横に
置いて、みんなでフラットに話し合えるカルチャーが
私にフィットしていて、いつかこういうことを東京で、
日本でやってみたいなという思いがありました。これ
が大きいところです。会社で働きましたが、入社する
時にも「３年で辞めます」と言って入社していました
が、ゲストハウスはそこでの体験が大きいところのひ
とつになります。
　「なんで塘路なの」です。これは父親の話が入って
きます。シンガポール、マレーシアと暑い所で過ごし
ていた父親が「還暦は涼しい所で過ごしたい」という
思いがあって、日本全国を探すなかで標茶町の塘路に

出合ったのです。そ
のタイミングで私が
会社を辞める決意を
したこともあって
「じゃ、遊びにおい
でよ」と。ここに来
てみたら、私ももの

すごくいい所だと一目ぼれして、一念発起でビジネス
プランを書いて「会社設立するから買わせてくれ」と
父親からゲストハウスの母体となる家を購入しまし
た。
THE GEEK 株式会社の代表は私ですが、父親が大口債
権者かつＶＣの立ち位置でやらせていただいていま
す。ヒーヒー言いながら借金を返しております。長々
と話しましたが、よくある「なぜ」を皆さんにお話さ
せていただきました。
　やっと本日の本題、「観光地くしろのイノベーショ
ン」に少しずつ入って行きます。道東・釧路の魅力は
ホントにたくさんあると思っています。ここに挙げき
れないくらいあります。全て書いてある良さのところ
で、私が感じる所をハイライトにしてきました。
手つかずの自然が残る土地。日本に 35カ所ある国立
公園の１／６が北海道にあって、その半分を道東が占

めているのがすごいのです。夏の最高平均気温が 21
度という驚異的な数字を持っているが故に、道外から
の夏の長期移住の方が 10数年連続一番も釧路ならで
はと感じています。東京までの距離もドアツードアで
いくと４時間かからないくらいという立地の良さ。最
近、日経新聞に載っていましたが、「全国のふるさと
納税のトップ５」の自治体が紋別、根室、弟子屈など
ほとんどが道東にあります。釧路・道東の魅力は挙げ
だしたらキリがありません。私もビジネスを始めるう
えで、こういう所を学生ぶりに文献を調べて、この地
でビジネスをやろうとするきっかけに至りました。
　弊社の取り組みの事例の紹介をさせていただきま
す。弊社がこれまでどのような宣伝をして来たかに興
味を持っていただける方もおりますので、お見せしま
す。
来た当初は、クラウドファンディングを活用して広告
宣伝費を打たずに資金調達という建前の部分と、本音
ではこの事業をみんなに知ってもらいたいというプロ
ジェクトを打ち立てて、「北海道で唯一ＳＬが走る塘
路」という場所で、釧路湿原を見ながら入る絶景サウ
ナを作りたい、とクラウドファンディングをさせてい
ただきました。目標金額は 200 万円に設定していま
したが、２日で達成して、結果としては 340 万円、
200 人くらいの方に支援していただきました。
　実際の人数は 200 人くらいですが、ＳＭＳとかがで
きるリーチ数で何名に届いたか、どのような方がペー
ジを見てくれたのか、という情報も吸い上げています
が、ＳＮＳの総数を比べると万単位の方に刺さったと
いうことになります。このクラウドファンディングを
活用した資金調達、かつ情報発信することによって広
告宣伝費の代わりにすることを行いました。
今となってはサウナの評価サイトがあります。いわゆ
るサウナの「食べログ」のようなWeb ページがあり
ます。北海道は東京に次いで２番目にサウナが多い都
道府県になっていて、930 軒近くあります。おかげ
様でクラウドファンディングを行った経緯から THE 
GEEK は上から 15番目に来ています。新設のサウナ、
宿泊事業とかリノベーションでない所でここまで来ら
れたのは弊社だけではないかと思っています。クラウ
ドファンディングを活用した事例を紹介させていただ
きました。
他の取り組み事例としては、令和５年度に採択いただ
いた国交省の環境庁が行った補助事業・観光再始動事
業があります。簡単に言うと、自治体が出せるものと、
民間が出せるものと２種類がありました。私は民間の
企業として出させていただきました。補助率が９割で
2000 万円くらいが取れる大きな補助金がありまし
た。これを活用することによって、従来かけるイニシャ
ルコストを補填して今後持続可能なビジネスを作って
行くことで、釧路湿原で一番大きな湖・塘路湖の上が

完全結氷する１月から２月の間の１カ月間、夜間に結
氷した湖の上でグランピングテントを作って、アイヌ
の文化を取り入れたフュージョン料理としてのオール
道産のチーズフォンデュを提供する事業を行いまし
た。
これはひとつの事例ですが、ギャラリーとしてはこの
ような形で、真っ暗な中で光っているのがテントです。
国立公園の上なので宿泊はできませんので、デイイベ
ントになってしまいましたが補助金を活用した事例と
して紹介させていただきました。
こちらも補助事業を活用したプロモーションビデオで
す。北海道の良さ、道東の魅力では、地元にいると分
からない魅力があるかもしれませんが、手つかずの自
然、これは細岡から撮った写真ですが釧路川。一級河
川で 154kmある中でダムがなくて蛇行している川は
珍しいのです。こういう自然環境が織りなす自然をい
かに生かすかに焦点を置いて、観光を取り組ませてい
ただいております。
実は、今年度も環境庁の別の補助事業・地域観光再発
見事業に採択いただきました。採択率が 15％くらい
の厳しい狭き門ではありましたが、いま２泊３日のツ
アー工程を作っているものがあるので話させていただ
きます。GEEKから15分の所でうちの姉が牧場をやっ
ていて、そこを使って２泊３日で塘路・阿歴内地域を
ベースとした観光ツアーで外国人のインバウンド向け
に、特にアドベンチャートラベルや高付加事業に最近
注目していただいているので、そういうターゲットに
向けて塘路にある環境を生かして新たなコンテンツを
作り上げる事業をさせていただいております。来年の
１～２月に行うプログラムになります。昨年の湖畔で
の事業をリバイスして再販モデルとしてやる補助事業
になります。このような事業を行っております。
先ほどのクラウドファンディングとは別で、東京ドー
ムの 10個分、15万坪の牧場で、牧場かつホースリ
トリートという事業を姉が始めて、このクラウドファ
ンディングで土台作りとか資金調達にも弊社で入らせ
てもらっているところがあって、姉の会社とは資金提
携はないので問題はないのです。こういうところも
THE GEEK が取り組んでおります。９月末には阿歴内
にある牧場も完成して、カフェ事業も始める予定です。
　いろいろなことをやり過ぎて、最近は「なに屋さん
か分からない」と言われるのですが、THE GEEK に来
て下さる宿泊者の中で、３割くらいが個人事業主さん、
お医者さん、会計士さん、いわゆる富裕層の方に最近
多く来ていただいております。年間に 4000 人弱くら
いが来てくれる宿ですが、その３割が高所得者層とい
うのも珍しい宿だと思っております。
その方々向けに、「シンガポール、マレーシアで学ぶ
金融の勉強会ツアー」を最近、やっております。これ
は先ほどの略歴で話しました昨年参加したシンガポー

ルにあるアジアで最大のヘッジファンドでの金融勉強
体験を私自身がしてきたこともあって、そこでつな
がったツテを生かして、実際にシンガポールの金融機
関を訪れて話を聞くツアーも行っております。
　今後は、THE GEEK という媒体を単なる宿泊ホテル
としてとらえるだけではなくて、富裕層が集まる所と
して見立てて、そこを起点にしたビジネスをいま考え
ています。一例としてこの写真のような取り組みもし
ております。
　では、どのような連携先企業とか協業体制にあるか
についてです。「株式会社 TABIPPO」は、東京で旅を
拡げようとしている会社です。観光関連で有名なとこ
ろでは、「アクティビティジャパン」です。大手の
OTA、「ブッキングドットコム」とか「じゃらん」「楽
天トラベル」という業界に当たる会社です。こういう
所と連携の実績があります。
2020 年 7月にスタートした会社ですので、今年で５
年目を迎えたまだ若い企業ではありますが、この地に
おいて釧路・道東という観光の魅力を最大限に生かし
て今後も事業展開を図って行きたいと考えておりま
す。そのご紹介とさせていただきました。
文字が見にくくて恐縮ではありましたが、これをもっ
て弊社・THE GEEK で行っている事業の紹介とさせて
いただきました。
本日は、貴重なお時間をいただきましてありがとうご
ざいました。

会長謝辞　髙橋　直人会長
　ホテル＆サウナ
THE GEEK 株式会社
代表達川慶輔様、本
日はありがとうござ
いました。
　もう少し時間があ
れば、たっぷりと深

い話も聞けたと思いますが、短い中でも大変貴重な話
を聞かせていただきました。ありがとうございます。
　私も、ホテルもサウナも大好きで、連休がとれた際
にはちょくちょく出かけておりますので、今度機会が
あればぜひ、お邪魔したいと思います。
本日は貴重なお時間をいただきありがとうございまし
た。これからも、ひがし北海道を全国に広めていただ
くことを期待して謝辞の挨拶といたします。ありがと
うございました。



 

本日のニコニコ献金

■中野　知子君　先日はお忙しい中、「母子の健康月間」卓話にお越し頂きありがとうございます。
　　（釧路ベイロータリークラブ）
■吉田　秀俊君　お陰様で本日弊社法人設立 50周年を無事迎えることが出来ました。記念事業として「金
　　　　　　　　管奏者による里帰りコンサート」を９月４日コーチャンフォー釧路文化ホールで開催しま
　　　　　　　　すので興味のある方は是非いらして下さい。因みに社長の甥にあたるトランペット奏者と
　　　　　　　　チューバ奏者は先のコンクールで日本一に輝きました。
■舟木　　博君　やっと昨日新米が入荷しました。高いけど美味しかったです。
■後藤　公貴君　９月 12日すえひろはしご酒大会開催します。チケットは後藤か瀧波まで

今年度累計　　108,000 円　　


